



PASANG IKLAN HUBUNGI
0811 5405 033

Lebih Dekat dengan Satu Klik



WARGA SEPAKU TERIAKKAN PERTOLONGAN AIR BERSIH

BACA HALAMAN 2-5

**PERJALANAN
SHELA ANGGRAIN
MAHYUDIN
TERJUN KE POLITIK
BACA HALAMAN 29**



**DINAS PERPUSTAKAAN & KEARSIPAN
KALIMANTAN TIMUR**

**PERPUSTAKAAN SMA NEGERI 6 BERAU
JUARA 2 PERPUSTAKAAN
TERBAIK NASIONAL**



Presiden membuka aliran perdana ke Bendungan Sepaku-Semoi (foto atas). Kondisi air baku untuk IPA Sepaku yang tersedot ke Bendungan Sepaku Semoi (foto bawah).

Bendungan Sepaku-Semoi Bikin Krisis Air Bersih

Warga Sepaku Teriakkan Pertolongan Air Bersih

PENAJAM-Kondisi alam dan tindakan cepat pemangku kebijakan diharapkan dapat segera memberikan perbaikan atas krisis air bersih di Kecamatan Sepaku, Kabupaten Penajam Paser Utara (PPU). Pasca mulai dioperasikannya Bendungan Sepaku-Semoi, yang menyebabkan keringnya aliran Sungai Sepaku yang menjadi sumber air baku Instalasi Pengolahan Air (IPA) Unit Sepaku.

Pada hari Sabtu, 16 September 2023, beredar surat terbuka dari salah seorang warga Sepaku dengan nama akun Facebook Mischa. Dalam surat tersebut, ia menyampaikan keresahan para warga atas kondisi krisis air yang terjadi.



**SURAT TERBUKA**

Kepada YTH...

Bapak Camat.

Bapak Kepala Desa di Kec. Sepaku.

Bapak Koramil Sepaku.

Bapak Ka Polsek Sepaku.

PDAM wilayah Sepaku.

DENGAN HORMAT. Kami selaku warga Sepaku sangat resah dengan kekeringan yang melanda wilayah kecamatan Sepaku saat ini. Air adalah kebutuhan vital bagi makhluk hidup.

Dan karena adanya PDAM kami telah meninggalkan sumur-sumur yang dulu biasa kami gunakan. Sampai kapan kah penghentian aliran air PDAM akan berlangsung?

Kami selaku warga masyarakat Sepaku, tidak semuanya mampu membeli air yang sekarang juga semakin mahal.

Sungguh kami mohon kebijaksanaan Bapak-Bapak pemangku pemerintahan dan Yang terkait dengan ketersediaan air PDAM di kec Sepaku, agar air PDAM segera bisa dialirkan lagi, meskipun kemarau masih berlangsung.

Mengingat sangat vitalnya air bagi kebutuhan masyarakat sehari-hari. Kami sekali lagi memohon agar ketersediaan air bersih tidak dihentikan.

Demikian surat terbuka ini kami sampaikan. Kami berharap ada solusi yang baik untuk ketersediaan air di masyarakat. Atas perhatian dan kebijaksanaan pihak Pemerintah dan pihak terkait, kami haturkan terima kasih.

Hormat kami

Masyarakat Sepaku

(yang mulai resah karena kurang cairan)."

Surat ini ia bagikan di sebuah grup Facebook bernama "Update IKN Nusantara," yang merupakan grup publik yang beranggotakan 23,1 ribu warga Facebook. Dan masih dapat dilihat secara terbuka hingga saat ini.

Hingga saat ini, Minggu (24/9/2023), postingan tersebut telah memperoleh 88 kali suka, satu kali dibagikan, dan 44 komentar dari para anggota grup lainnya.

Salah satu akun dengan nama Ponidy Red memberikan komentar yang tajam. "Ini yang tidak jelas dari pihak Bendungan. Karena telah menutup/mengalihkan aliran air ke pengolahan PDAM ke arah kolam Bendungan. Ya, coba tunggu nanti

saat musim hujan baru diisi kolam Bendungan ya. Kalau lagi musim begini, jelas demi ambisi titik-titik rakyatmu // pelanggan Air PDAM jadi korban. Dasar apatis."

Komentar ini direspon oleh akun dengan nama Ancha, yang mengungkapkan bahwa kondisi seperti ini belum pernah terjadi sebelumnya. "Saya sudah 23 tahun tinggal di Sepaku, baru ini saya dengar sungai di jembatankuning itu kering... ternyata alirannya dialihkan," tulisnya.

Komentar lainnya, dari akun Fahry Jeka, memberikan informasi lebih spesifik berdasarkan yang beredar di tengah masyarakat Sepaku. "Mohon maaf kalau salah. Tapi info yang

saya dengar ini karena mau diadakannya peresmian bendungan maka aliran air ke penduduk sementara dihentikan supaya tampungan air bendungan bisa penuh pada saat peresmian... mohon maaf apabila salah... saya hanya meneruskan apa yang saya dengar, tadi siang dari orang Sepaku."

Komentar lainnya memiliki nada yang serupa, yaitu berharap kepada para pejabat eksekutif, anggota legislatif, dan terutama pada Perumda Air Minum (PAM) Danum Taka untuk segera bertindak.

Pewarta: Robbi Syai'an
Editor: Agus Susanto

Krisis Air di Sepaku: 2.146 Kepala Keluarga Terdampak

PENAJAM - Pengisian awal (impounding) Bendungan Sepaku-Semai yang terletak di Sungai Sepaku dilaksanakan pada Kamis (21/9/2023) oleh Presiden Jokowi. Debit awal impounding sebesar 100 liter/detik akan mencukupi untuk mengisi bendungan hingga Desember 2023, sesuai dengan target penyelesaian pembangunan.

Sehari setelah pengisian awal dimulai, pelanggan air bersih PAM Danum Taka di Kecamatan Sepaku justru mengalami pemutusan aliran. Penyebabnya adalah kekeringan Sungai Tengin, yang merupakan sumber air baku IPA Unit Sepaku, sehingga pompa penyedot air tidak mencapai air baku yang diperlukan.

Sekretaris Camat (Sekcam) Sepaku, Hendro Susilo, mengungkapkan bahwa krisis air baku ini mulai terjadi sejak 3 bulan lalu, akibat rendahnya curah hujan pada musim kemarau tahun ini.

"Tetapi kondisi air baku yang signifikan mengalami krisis mulai 2 minggu terakhir, setelah dimulainya pengisian air bendungan, kebetulan saat kunjungan Bapak Presiden," terangnya pada hari Minggu (24/9/2023).

Dampaknya, sekitar 2.146 sambungan rumah (SR) atau kepala keluarga (KK) penerima manfaat harus mencari alternatif lain. Mereka berasal dari 6 kelurahan/desa, yaitu Desa Tengin Baru, Sukaraja, Bukit Raya, Bumi Harapan, dan Kelurahan Sepaku.

Masyarakat yang terdampak akhirnya kembali ke kebiasaan lama dalam memenuhi kebutuhan air bersih, yaitu dengan memanfaatkan air sumur tanah, danau, atau membeli air bersih dari pedagang.

"Situasi sudah dalam kondisi kemarau, lalu ada pengisian bendungan, secara otomatis ada penutupan. Akibatnya, pasokan air baku yang sebelumnya sudah terbatas

menjadi lebih terbatas lagi," ujar Hendro.

IPA Unit Sepaku telah beroperasi sejak tahun 2016 dan mengambil air baku dari Sungai Tengin, anak Sungai Sepaku. Kapasitas awalnya adalah 10 liter/detik, dan baru-baru ini ditingkatkan menjadi 30 liter/detik untuk meningkatkan cakupan pelayanan kepada warga di Kecamatan Sepaku.

Sementara itu, Bendungan Sepaku-Semai terletak di bagian hulu IPA Unit Sepaku yang dimiliki oleh PAM Danum Taka, yaitu Sungai Sepaku.

"Karena bendungan tersebut memiliki luas yang sangat besar, saat pengoperasian, air sungai di hulu ditampung di bendungan. Ini otomatis mengurangi pasokan air baku untuk IPA Sepaku yang berada di hilir, yang akan diolah dan didistribusikan ke masyarakat," ungkapnya.

Bendungan Sepaku-Semai merupakan bagian dari infrastruktur pendukung Ibu Kota Nusantara (IKN) dan dibangun melalui skema kontrak tahun jamak 2020-2023 yang berada di Desa Tengin Baru dengan nilai proyek sebesar Rp 556 miliar.

Pembangunan tersebut dikerjakan oleh kontraktor pelaksana PT Brantas Abipraya, PT Sacna, dan PT BRP (KSO), dan memiliki kapasitas tampung sebesar 10,6 juta meter persegi dengan luas genangan mencapai 280 hektare. Bendungan ini mampu memenuhi kebutuhan air baku sebesar 2.500 liter/detik secara keseluruhan, dengan rincian 2.000 liter/detik untuk wilayah Kawasan Inti Pusat Pemerintahan (KIPP) IKN dan 500 liter/detik untuk Balikpapan.

*Pewarta: Robbi Syai'an
Editor Agus Susanto*



Ambil Langkah Darurat, Direktur PAM Danum Taka Ungkap Kendala dan Solusi Krisis Air di Sepaku

PENAJAM - Direktur PAM Danum Taka, Abdul Rasyid, mengungkapkan bahwa pihaknya telah menerima banyak keluhan dari pelanggan di Sepaku. Namun, situasi saat ini membuat mereka tidak memiliki banyak pilihan selain melakukan pemberhentian sementara dalam pelayanan.

"Banyak sekali keluhan masyarakat. Namun, kami telah menjelaskan dan mengumumkan mengenai situasi yang sedang kami hadapi," ujarnya, pada Minggu (24/9).

Seiring dengan itu, ia juga telah melakukan koordinasi intensif dengan Balai Wilayah Sungai Kalimantan (BWSK) IV Samarinda dan Balai Prasarana dan Permukiman Wilayah (BPPW) Kaltim untuk mencari solusi.

Selain itu, ia juga berkomunikasi dengan Pejabat Pembuat Komitmen (PPK) Bendungan Sepaku-Semoi untuk mencari solusi terbaik ke depan.

Salah satu langkah alternatif yang sedang dilakukan saat ini adalah dengan melakukan pembendungan air yang terbuang ke laut dengan membangun sand bag (kantong pasir). "Tujuannya adalah agar aliran air dari hulu Sungai Tengin dapat tertahan dengan baik, sehingga posisi pompa intake IPA Sepaku dapat terendam dengan baik dan dapat digunakan kembali untuk pelayanan," jelas Rasyid.

Selain itu, PAM Danum Taka di Unit Sepaku juga sedang melakukan penelusuran untuk menemukan sumber air di daerah aliran sungai (DAS) Tengin yang masih tertahan oleh sedimen. Setelah ditemukan, sumber air ini akan diperbaiki agar dapat mengalir dan tertampung di wilayah pompa intake Sepaku. "Jika tidak, maka tidak akan ada air yang dapat kami olah. Oleh karena itu, saat ini kami harus membendung air yang tersisa sebagai langkah jangka pendek," tambahnya.

Pihaknya berharap cuaca segera membaik dengan turunnya curah hujan yang mencukupi. Ini diharapkan dapat mengembalikan aliran air di Sungai Tengin agar cukup untuk memenuhi kebutuhan pelayanan IPA Unit Sepaku. "El-Nino sangat berpengaruh, dan kurangnya hujan juga menjadi masalah besar. Kami berharap masalah ini dapat segera teratasi," ujar Rasyid.

Langkah darurat ini diharapkan dapat menjadi solusi untuk mengatasi krisis air bersih yang dialami oleh warga Sepaku. Selain itu, turunnya hujan juga dianggap sebagai salah satu faktor penting yang dapat membantu mengatasi masalah ini. "Dengan kembalinya curah hujan normal, proses pengisian bendungan Sepaku-Semoi di wilayah hulu akan lebih lancar. Ini juga akan memastikan bahwa pasokan air untuk IPA Sepaku di hilir tidak mengalami masalah," kata Sekcam Sepaku, Hendro.

Selain itu, Pemerintahan Kecamatan Sepaku berharap agar terjadi koordinasi yang lebih baik antara pemerintah daerah, pemerintah pusat, dan Otorita IKN di masa



PAM DANUM TAKA FOR MEDIKALTIMGROUP

Langkah darurat dengan membendung aliran Sungai Tengin untuk meninggikan tampungan air.

depan. Khususnya, antara PAM Danum Taka dan PPK Bendungan Sepaku-Semoi.

"PPK Bendungan Sepaku-Semoi harus berkoordinasi secara intensif dengan PAM Danum Taka yang posisinya berada di hilir bendungan, dan keduanya membutuhkan air baku dari aliran sungai yang sama. Kita tidak ingin kejadian di mana penutupan pintu keluar air di Bendungan Sepaku-Semoi berdampak pada pelayanan dan warga menjadi korban kekurangan air," tambahnya.

Selain itu, Hendro berharap agar PPK Bendungan Sepaku-Semoi dan PAM Danum Taka dapat menjalin kerja sama dalam memanfaatkan bendungan tersebut. Hal ini akan memungkinkan cakupan pelayanan di wilayah Sepaku menjadi lebih luas dan dapat dirasakan oleh masyarakat. "Mungkin kita bisa menciptakan kerja sama sehingga masyarakat di wilayah Kecamatan Sepaku juga dapat merasakan manfaat air yang dikirim ke kawasan KIPP IKN," ujarnya.

PAM Danum Taka saat ini hanya melayani sekitar 2.146 KK dari total 39.000 KK di Sepaku. Namun, air yang disediakan sudah memenuhi standar air minum. Dengan kerja sama yang baik, diharapkan wilayah Sepaku dan sekitarnya dapat memenuhi kebutuhan air bersih dengan lebih baik. "Kami berharap agar air baku yang tersedia dapat dinikmati oleh seluruh masyarakat, bukan hanya di wilayah KIPP IKN, tetapi juga di sekitarnya," tambah Hendro.

Pewartu: Robbi Syai'an
Editor: Agus Susanto



Gubernur Kaltara Serahkan Bantuan Alat Mesin Pertanian Hadapi Ancaman El Nino

TANJUNG SELOR - Usai meninjau normalisasi Sungai Selor, Gubernur Kalimantan Utara (Kaltara) Drs. H. Zainal A. Paliwang, S.H., M.Hum menyerahkan bantuan alat mesin pertanian di Balai Adat Pamung Tawai, Desa Teras Baru, Kecamatan Tanjung Palas pada, Sabtu (23/9/2023).

Didampingi unsur Forkopimda Kaltara, Kepala Dinas Pertanian dan Ketahanan Pangan (DPKP) Kaltara, Ir. Heri Rudiyono, M.Si., serta beberapa Kepala Organisasi Perangkat Daerah (OPD) Pemprov Kaltara, kedatangan Gubernur disambut meriah dengan upacara adat masyarakat Teras Baru.

Penyerahan alat mesin pertanian ini adalah bukti konkret dari perhatian Gubernur Zainal Paliwang terhadap petani Kaltara dalam menghadapi ancaman El Nino, dengan harapan dapat meningkatkan produksi pan-

gan hasil pertanian.

Dalam kesempatan ini, Gubernur menyerahkan bantuan kepada 3 kelompok tani di Kecamatan Tanjung Palas, berupa 4 unit hand tractor roda 2, 75 unit hand sprayer, serta bibit buah dan benih jagung.

Melihat potensi alam dan semangat petani di Kaltara, Gubernur Zainal terus mengambil langkah-langkah konkret untuk meningkatkan produksi pangan hasil pertanian demi mewujudkan swasembada pangan.

Selain memberikan bantuan, Zainal Paliwang juga memberikan teladan kepada masyarakat dengan mendorong agar setiap rumah minimal memiliki tanaman yang diperlukan sehari-hari, seperti cabe.

"Di rumah jabatan Gubernur, saya juga menanam cabe, tomat, kemangi, buah pare. Meskipun lokasinya tidak begitu luas, tapi kalau butuh cabe dan tomat, tidak perlu lagi ke

pasar, tinggal metik saja," ucap Gubernur Zainal Paliwang.

Lanjutnya, Zainal juga bercerita tentang memanfaatkan barang bekas sebagai media dalam pertanian dan peternakan. "Ada bekas bak sampah, saya berikan plastik lalu saya pelihara lele. Jadi, sebagai Gubernur, saya tidak hanya memberi perintah, tetapi juga terlibat dalam tindakan nyata," imbuh Zainal.

Menutup sambutannya, Gubernur berharap agar bantuan peralatan dari pemerintah dapat dimanfaatkan sebaik mungkin sesuai dengan tujuannya.

"Semoga apa yang telah diberikan digunakan dan dirawat agar dapat memiliki masa pakai yang lebih lama, terutama mengingat ancaman El Nino yang bisa berdampak pada hasil pertanian," tutup Gubernur Zainal dalam sambutannya. (dkisp)



Zainal Paliwang Cek Pengerjaan Normalisasi Sungai Selor Sambil Bersepeda

TANJUNG SELOR - Gubernur Kalimantan Utara (Kaltara), Drs. H. Zainal A. Paliwang, S.H., M.Hum, menghabiskan akhir pekan dengan bersepeda pada, Sabtu (23/9). Ia memulai perjalanan dari Sabanar Lama menuju lokasi normalisasi Sungai Selor di Jalan Meranti, Tanjung Selor.

Sekira pukul 08.00 Wita, Gubernur Kaltara Zainal Paliwang mulai bersepeda dari Hotel Luminor, Jalan Sabanar Lama, Tanjung Selor, Kabupaten Bulungan, Sabtu (23/9/2023).

Zainal tampak santai mengendarai sepedanya dengan mengenakan kaos hitam, celana pendek, serta helm sepeda. Ia ditemani oleh sejumlah kepala perangkat daerah Pemprov Kaltara, para Staf Ahli, dan komunitas sepeda.

Saat bersepeda, Zainal beberapa

kali turun dari sepeda untuk berbaur dengan warga. Tak hanya itu, setelah bersepeda selama sekitar 35 menit di kawasan Sabanar Lama-Bulu Perindu, Zainal pun kembali turun dari sepedanya. Kali ini, ia mengecek progres pengerjaan normalisasi Sungai Selor.

Sesuai kondisi di lapangan, progres normalisasi Sungai Selor terus berlanjut. Kegiatan pengerukan ini dilaksanakan oleh Pemprov Kaltara bekerja sama dengan Komando Resort (Korem) 092/Maharajalila.

Saat ini, normalisasi Sungai Selor pada segmen I telah mencapai panjang 3 kilometer dengan lebar rata-rata 30 meter. Sementara pada pengerjaan segmen II, yang menjadi tanggung jawab Pemprov Kaltara melalui DPUPR-Perkim, progresnya

telah mencapai panjang 450 meter dengan lebar rata-rata 30 meter.

Zainal mengatakan bahwa normalisasi Sungai Selor ini sebenarnya sudah menjadi angan-angannya sejak dirinya masih menjabat sebagai Wakil Kepala Kepolisian Daerah (Wakapolda) Kaltara.

"Alhamdulillah, normalisasi sungai dapat kita lakukan tahun ini. Tahap pertama pekerjaan diharapkan tuntas pada akhir tahun ini, dan tahap dua akan dilanjutkan pada tahun 2024. Akhir 2024 selesai," kata Zainal, Gubernur Kaltara.

Zainal menuturkan bahwa dari kawasan Bulu Perindu, dirinya akan bersepeda ke arah Jalan Meranti, kemudian menuju Jembatan Meranti di Tanjung Selor. **(dkisp)**



Pemprov Kaltara Dorong Transformasi Digital Manajemen ASN

NUNUKAN - Badan Kepegawaian Daerah (BKD) Kalimantan Utara (Kaltara) menggelar kegiatan Pembinaan Kepegawaian khusus di Wilayah Nunukan pada tanggal 21-22 September 2023.

Kegiatan tersebut diikuti oleh seluruh pejabat pengelola kepegawaian Pemerintah Provinsi (Pemprov) Kaltara yang bertugas di Cabang Dinas Pendidikan Nunukan, Unit Pelaksana Teknis (UPT) KPH Nunukan, UPT Bapenda Nunukan, UPT Pelabuhan Liem Hie Djung, serta SMA/SMK di Kabupaten Nunukan.

Gubernur Kaltara, Drs. H. Zainal A. Paliwang, S.H., M.Hum, melalui Pelaksana tugas (Plt) Kepala BKD Kaltara, Andi Amriampa, menyampaikan bahwa kegiatan pembinaan ini dilakukan dalam rangka implementasi beberapa regulasi baru terkait manajemen ASN dengan tujuan mewujudkan satu data ASN Nasional.

"Pada kesempatan ini, pembinaan difokuskan pada penerapan e-Kinerja BKN, Si ASN, dan Update Sistem Presensi Berbasis Android (Sikara)," kata Plt Kepala BKD Kaltara, Andi Amriampa.

Ia menjelaskan bahwa implementasi e-Kinerja BKN bertujuan mempermudah ASN dalam mengisi SKP, dan akan memberikan dampak positif pada proses perhitungan angka kredit bagi jabatan fungsional serta proses kenaikan pangkat pada tahun 2024, dengan periode setiap 2 bulan.

Sistem Informasi Aparatur Sipil Negara (SI ASN), lanjutnya, adalah sistem database Kepegawaian Nasional yang bisa diakses oleh setiap ASN melalui aplikasi MySapk yang tersedia di Play Store.

Aplikasi SIKARA merupakan pengembangan sistem informasi Absensi Online yang sebelumnya menggunakan mesin fingerprint. Dengan SIKARA, setiap ASN dapat melakukan presensi menggunakan HP Android pribadi mereka, dengan verifikasi data titik koordinat menggunakan GPS dan wajah yang bersangkutan.

"Perubahan Sistem Informasi Manajemen ASN berbasis digital ini rencananya akan diuji coba pada tahun 2023 di Pemprov Kaltara," ungkapnya.

Dirinya berharap penerapan sistem digitalisasi manajemen ASN ini dapat

berlangsung secara bertahap hingga mencapai tingkat maksimal di UPT di setiap kabupaten/kota. Selain itu, pihaknya juga berencana untuk menyelenggarakan kegiatan serupa di wilayah lain dengan tujuan memberikan pembinaan kepada seluruh pejabat pengelola kepegawaian di masing-masing kabupaten/kota.

Upaya ini juga merupakan langkah untuk meningkatkan indeks profesionalitas ASN dan mencapai target peningkatan indeks NSPK (norma, standar, prosedur, dan kriteria) dalam tata kelola manajemen ASN.

Sebelumnya, Pemprov juga meraih peringkat ketiga sebagai apresiasi atas percepatan layanan pengangkatan, kenaikan pangkat, dan pensiun di Wilayah Kantor Regional VIII Badan Kepegawaian Negara (BKN). Ini merupakan bukti bahwa layanan kepegawaian telah berjalan dengan baik dan akan terus ditingkatkan.

Pada akhir acara hari kedua, dilanjutkan dengan penyerahan dokumen Kepegawaian, yang terdiri dari SK Pengangkatan PPPK, SK Pengangkatan Jabatan Fungsional, dan SK Pengangkatan PNS 100 persen. **(dkisp)**



Gubernur Kaltim Buka Sosialisasi dan Edukasi Konsumen Cerdas di Paser

TANAH GROGOT - Agenda Kunjungan Kerja (Kunker) Gubernur Kaltim di wilayah selatan, masih berlanjut. Hari kedua Kunker pada Minggu (24/9) pagi, usai meresmikan pencaanangan Porprov ke VIII di Halaman Kantor Bupati Paser, Gubernur beralih ke agenda Sosialisasi dan Edukasi Konsumen Cerdas Bagi ASN di Lingkungan Pemerintah Kabupaten Paser.

"Dengan mengucapkan Bismillah, maka sosialisasi ini saya buka," ujar Gubernur Kaltim, Isran Noor di Ballroom Hotel Grand Sadurengas Tanah Grogot, Minggu (24/9/2023).

Simbolis pembukaan acara ditandai dengan pemukulan gong oleh Gubernur Kaltim didampingi Wagub

Kaltim Hadi Mulyadi beserta jajaran Pemprov Kaltim dan Pemkab Paser.

Dalam laporannya, Kepala Dinas Perindustrian, Perdagangan, Koperasi dan Usaha Kecil Menengah (DP-2KUM) Provinsi Kaltim, Heni Purwaningsih menjelaskan sebagaimana amanah UU Nomor 23 Tahun 2014 bahwa Sub Urusan Standardisasi dan Perlindungan Konsumen menjadi kewenangan Pemerintah Provinsi yang sebelumnya menjadi kewenangan kabupaten/kota.

"Atas dasar pelimpahan kewenangan tersebut, maka pelaksanaan perlindungan konsumen dilakukan oleh Pemprov Kaltim bersinergi dengan Pemerintah kabupaten/

kota," jelas Heni.

Lebih lanjut ia menerangkan, tujuan perlindungan konsumen adalah melindungi dan memastikan hak-hak konsumen dalam bertransaksi atau menggunakan produk dan jasa terpenuhi.

Agenda Sosialisasi dan Edukasi Konsumen Cerdas Bagi ASN di Lingkungan Pemerintah Kabupaten Paser diikuti sebanyak 250 peserta. Hadir dalam giat tersebut, Sekda Kaltim Sri Wahyuni, Ketua TGUP3 Adi Buchari Muslim, para Pimpinan Perangkat Daerah (PD) Provinsi Kaltim, serta jajaran Pemkab Paser. **(adv/ diskominfo kaltim)**



Paser Jadi Tuan Rumah Porprov Kaltim Tahun 2026

TANAH GROGOT - Ditandai dengan penancangan Pekan Olahraga Provinsi (Porprov) di Kabupaten Paser, maka daerah ini resmi menjadi tuan rumah Porprov ke VIII Kaltim Tahun 2026 mendatang. Gubernur Kaltim, Isran Noor hadir langsung di Kabupaten Paser dalam agenda penancangan tersebut.

Dalam sambutannya, Isran mengimbau agar masyarakat olahraga Bumi Etam siap menyambut dan menyukseskan event olahraga bergengsi tingkat provinsi yang digelar empat tahunan sekali itu.

"Dengan mengucapkan Bismillah, maka dengan ini di-launch atau dicanangkan, Porprov ke VIII Tahun 2026 di Kabupaten Paser," kata Isran di Halaman Kantor Bupati Paser, Minggu (24/9/2023) pagi.

"Tepuk tangan dong ah. Tepuk tangan nunggu diminta," lanjut Isran masih dengan gaya jenaknya yang mengundang tawa para penonton.

Dalam kesempatan tersebut Isran mengungkapkan, pemerintah daerah terus melakukan pembinaan, pengembangan, dan kegiatan yang mendukung aktivitas keolahragaan.

Orang nomor satu Benua Etam ini juga memuji dunia olahraga Kaltim yang cukup aktif dan masif. Kaltim bahkan menjadi provinsi nomor satu di luar Jawa yang aktif dalam bidang keolahragaan.

"Hasil sementara pra PON di berbagai daerah, Kaltim berada pada posisi keempat secara nasional. Artinya jumlah penduduk sedikit, tetapi prestasi luar biasa," pujiannya.

Ia pun mendukung berbagai penyelenggaraan event olahraga daerah. Agar prestasi bidang keolahragaan Kaltim di tingkat nasional bisa terus meningkat.

Di tempat yang sama, Ketua Umum Komite Olahraga Nasional Indonesia (KONI) Kaltim Rusdiansyah Aras menjelaskan, penancangan Porprov sengaja dilakukan lebih awal. Agar persiapan penyelenggaraan bisa lebih matang.

"Pencanangan kesiapan Paser sebagai tuan rumah merupakan langkah awal agar acara multi event empat tahunan sekali ini, bisa lebih terencana dengan baik," kata Rusdiansyah Aras.

Bupati Paser, Fahmi Fadli juga

memaparkan kesiapan daerahnya dalam menyambut Porprov 2026. Dimana dalam Porprov ke VIII di Kabupaten Paser akan dilombakan sebanyak 54 cabang olahraga (cabor). Sebanyak 28 arena olahraga juga sudah siap menyambut Porprov Kaltim di Benua Taka.

Kendati demikian, masih ada beberapa cabor yang akan dilaksanakan di luar Paser. Di antaranya seperti menembak, ski air, golf, triathlon dan rafting.

Secara simbolis, Penancangan Porprov Kaltim di Kabupaten Paser ditandai dengan pelepasan balon ke udara oleh Gubernur Kaltim, Isran Noor bersama Wagub Hadi Mulyadi, Bupati Paser Fahmi Fadli, Wakil Bupati Syarifah Masitah Assegaf dan Ketua Umum KONI Kaltim Rusdiansyah Aras.

Hadir dalam Penancangan Porprov, Sekda Kaltim Sri Wahyuni bersama jajaran Pimpinan Perangkat Daerah (PD), Kepala Sekretariat DBON Kaltim, Zairin Zain, beserta unsur Forkopimda Paser. (adv/ diskominfo Kaltim)

Editor : Nicha Ratnasari



Masyarakat PPU Dukung IKN, Gubernur Isran: PPU Hebat!

BULUMINUNG - "PPU Hebat! Tepuk tangan dong," puji Gubernur Kaltim Isran Noor untuk Kabupaten Penajam Paser Utara (PPU). Pujian itu disampaikan Isran Noor saat bersilaturahmi bersama masyarakat Kelurahan Buluminung di Kecamatan Penajam. Ia memuji sikap masyarakat PPU yang mendukung penuh pembangunan Ibu Kota Nusantara (IKN).

"Masyarakat PPU tidak menolak ataupun bersifat antagonis dengan adanya penetapan IKN di PPU. Jadi, ini sebuah kebanggaan yang pantas kita berikan penghargaan," ungkap orang nomor satu Benua Etam ini saat melakukan Kunjungan Kerja (Kunker) di Kelurahan Buluminung, Sabtu (23/9/2023).

Dipilihnya PPU sebagai lokasi pembangunan IKN, menurut Isran merupakan sebuah berkah yang tidak

dimiliki daerah lain. Dampak positif pembangunan IKN pun mulai terasa bagi Kaltim. Khususnya di wilayah PPU sebagai lokasi inti pembangunan IKN.

Terbaru, Presiden Jokowi telah meninjau beberapa proyek strategis di Kawasan Inti Pusat Pemerintahan (KIPP) IKN. Yakni impounding atau pengisian awal Bendungan Sepaku-Semoi, groundbreaking pembangunan Hotel Nusantara, dan Pemasangan Modul Bilah Burung Garuda di Kantor Presiden IKN.

Di sisi lain, Isran berpesan masyarakat PPU juga harus meningkatkan kualitas sumber daya manusia (SDM) seiring dengan pembangunan fisik Ibu Kota Negara.

"Saya berharap masyarakat dan anak-anak PPU dapat berlomba dalam meningkatkan kualitas SDM.

Supaya seimbang antara pembangunan dan kualitas SDM-nya. Anak PPU harus bisa menjadi pejabat teras di Badan Otorita IKN di masa depan!" pesan Ketua APPSI ini.

Kunker Gubernur di Kelurahan Buluminung dirangkai dengan penyerahan beberapa bantuan Pemprov Kaltim. Di antaranya adalah persmian 20 unit Rumah Layak Huni (RLH) dari PT Pertamina Perseero, bantuan sosial terencana, bantuan alat pertanian pasca banjir, bibit durian, kelengkeng dan alpukat.

Pemberian bantuan benih ikan bandeng, penyerahan bantuan beasiswa SD, SMP, SMA dan Perguruan Tinggi. Serta bantuan UMKM, bankeu desa, dan juga seribu keping KTP Elektronik. ([adv/diskominfokaltim](#))

Editor : Nicha Ratnasari



Kunker Terakhir ke PPU dan Paser, Isran Noor Resmikan RLH hingga Serahkan Bantuan Internet Desa

PENAJAM - Usai mendampingi kunjungan Presiden Jokowi di Bumi Etam, Gubernur Kaltim Isran Noor melanjutkan agenda ke wilayah selatan. Isran bersama jajaran pemerintah provinsi, melakukan Kunjungan Kerja (Kunker) ke Kabupaten Penajam Paser Utara (PPU) dan Kabupaten Paser.

Kunker kali ini sekaligus menjadi kunjungan kerja terakhir Isran Noor sebagai Gubernur Kaltim periode 2018-2023. Per 30 September 2023, Isran Noor bersama wakilnya Hadi Mulyadi resmi mengakhiri masa jabatannya sebagai Gubernur dan Wakil Gubernur Kaltim.

Kunjungan kerja Gubernur Isran Noor di Kabupaten PPU dan Paser akan berlangsung selama dua hari di akhir pekan. Yakni pada Sabtu-Minggu (23-24/9/2023).

Kepala Dinas Komunikasi dan Informatika (Diskominfo) Kaltim, Muhammad Faisal menjelaskan, agenda pertama kunjungan kerja akan diawali dengan peninjauan ruas jalan nasional dan jalan provinsi di wilayah PPU.

Kemudian dilanjutkan dengan peresmian dan penyerahan bantuan Rumah Layak Huni (RLH) di Kelurahan Buluminung Kecamatan Penajam. Acara tersebut juga dirangkai dengan berbagai penyerahan bantuan.

Di antaranya bantuan bibit penghijauan, bantuan pupuk NPK dan herbisida dari Dinas Perkebunan, fasilitas miniranch dan gangway dari Dinas Peternakan dan Kesehatan Hewan, bantuan bibit durian, benih alpukat dan kelengkeng, serta bantuan keuangan (bankeu) untuk pemerintah desa dan BumDes di wilayah PPU.

"Tarmasuk juga penyerahan beasiswa jenjang SD, SMP, dan SMA serta bantuan UMKM," jelas Faisal, Sabtu (23/9/2023) pagi di sela keberangkatan.

Malam harinya, rombongan Gubernur Kaltim akan bergerak ke Kabupaten Paser. Di sana Gubernur akan bersilaturahmi dengan warga Benuo Taka di Lapangan Garuda Tanah Grogot. Kegiatan akan diisi dengan ceramah agama dan hiburan rakyat.

Pada Minggu (24/9/2023) pagi,

agenda Kunker dilanjutkan dengan pencaangan Porprov ke VII tahun 2026 oleh KONI Kaltim. Sekaligus dirangkai dengan jalan santai dan senam bersama masyarakat.

Masih di Kabupaten Paser, Gubernur juga direncanakan meresmikan RLH di Desa Batu Butok dan menyerahkan bantuan jaringan PLTS di tiga desa. Yakni Dusun Muly, Desa Labuang Kalo, dan Desa Selengot. "Kami juga menyerahkan bantuan jaringan internet untuk 13 desa di sana," tandas Faisal.

Terakhir, agenda Kunker di wilayah selatan ditutup dengan peninjauan lokasi pembangunan Tugu Perbatasan Kaltim - Kalsel.

Hadir dalam kunker ke wilayah selatan, Wakil Gubernur Kaltim Hadi Mulyadi, Sekda Sri Wahyuni, dan jajaran Pimpinan Perangkat Daerah (PD) Pemprov Kaltim. (adv/ diskominfo kaltim)

Editor : Nicha Ratnasari



Kunjungi Paser, Isran Noor. Thank You So Much. Again, I Love You All

TANAH GROGOT - Akhir pekan ini terasa berbeda bagi warga Paser. Masyarakat di kabupaten paling selatan Kaltim ini, menyambut hangat kedatangan orang nomor satu Benua Etam di Lapangan Garuda, Tanah Grogot, Sabtu (23/9/2023) malam.

Gubernur Kaltim, Isran Noor hadir menyapa warga pada Malam Silaturahmi dan Pesta Rakyat bersama Pemkab dan Masyarakat Paser. Acara tersebut, menjadi rangkaian kegiatan Kunjungan Kerja Gubernur Kaltim di wilayah selatan. "I love you all," sapa Isran Noor dari panggung utama kepada warga Paser.

Kabupaten yang berbatasan dengan Provinsi Kalimantan Selatan (Kalsel) ini, punya kesan khusus bagi Isran Noor. Paser merupakan salah satu lumbung suara baginya pada Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) 2018 lalu. Di samping itu dari segi pembangunan, Kabupaten Paser diakui Isran berkem-

bang cukup pesat.

"Kami sayang masyarakat Paser. Makanya datang ke sini sering-sering. Thank you so much. Again, I love you all," ucapnya lagi.

Di tempat yang sama, Bupati Paser dr. Fahmi Fadli menyampaikan sambutan selamat datang kepada Gubernur Kaltim dan rombongan yang hadir di Benuo Taka.

"Mewakili masyarakat Paser, kami menyampaikan terima kasih dan apresiasi. Sudah tidak terhitung, Pak Gubernur datang menyapa, menyerahkan bantuan, dan meresmikan program kegiatan pembangunan yang ada di Paser. Sehingga rasanya ada ikatan emosional kami dengan Bapak Gubernur," kata Fahmi.

Selama lima tahun memimpin Kaltim sebagai Gubernur, diakui Fahmi banyak kemajuan yang dirasakan. Salah satunya adalah Bantuan Keuangan (Bankeu) Pemprov di Kabupaten

Paser. Pada 2022, Bankeu di Kabupaten Paser senilai Rp 187 miliar telah dialokasikan untuk pembangunan sarana prasarana umum, peningkatan jalan poros dan pedesaan, jembatan, dan drainase lingkungan. Realisasinya 99,97 persen.

Tahun ini, Pemkab Paser kembali menerima bankeu senilai Rp 240 miliar dari Pemerintah Provinsi akan kembali direalisasikan untuk program pembangunan.

"Tak ada balasan selain doa semoga semua yang telah dilakukan gubernur untuk kemajuan daerah, menuai keberkahan," tandas Fahmi.

Pesta rakyat diisi dengan hiburan dari penyanyi ibu kota yang menghibur masyarakat Paser. Pemerintah Kabupaten juga menyediakan bazar UMKM yang menyajikan produk kuliner jajanan khas masyarakat. (adv/diskominfo kaltim)



YAHYA YABO/MEDIA KALTIM

Wawali Bontang, Najirah saat hadir Raker KONI Bontang.

Wawali Buka Raker KONI, Komitmen Bersama Majukan Olahraga Bontang

BONTANG – Wakil Wali Kota Bontang menghadiri Rapar Kerja Komite Olahraga Nasional Indonesia (KONI) Kota Bontang pada Sabtu (23/9/2023) bertempat di Pendopo Rumah Jabatan Wali Kota Bontang.

Wakil Wali Kota Bontang, Najirah mengatakan KONI memiliki peran yang sangat strategis dalam pengembangan dan peningkatan prestasi olahraga di tingkat kota.

Dengan rapat kerja ini, semua pengurus memiliki kesempatan untuk mengevaluasi pencapaian yang di dapat sebelumnya. Kemudian, merencanakan agenda yang lebih ambisius saat ini, dan membahas upaya-upaya yang harus dilakukan bersama untuk meningkatkan olahraga di Kota Bontang di masa yang mendatang.

“Melalui olahraga, kita dapat memupuk semangat persaudaraan, kejujuran, disiplin, dan kerja sama tim, yang merupakan nilai-nilai yang sangat penting dalam membangun karakter dan kepribadian yang kuat,” kata Najirah saat membuka Raker KONI, Sabtu (23/9/2023).

Selanjutnya, Najirah mengatakan mengapresiasi semua yang terlibat dalam mengembangkan olahraga di Kota Bontang. Selain itu, Najirah mengatakan pemerintah berkomitmen dalam memajukan olahraga di Kota Bontang.

“Pemkot Bontang berkomitmen untuk terus mendukung perkembangan olahraga di kota Bontang. Kami akan terus memperbaiki fasilitas olahraga, memberikan pelatihan dan pengembangan kepada atlet muda,

serta mendorong partisipasi masyarakat dalam berbagai kegiatan olahraga. Saya yakin, bersama-sama, kita dapat mengantarkan kota Bontang menuju prestasi yang lebih gemilang di kancah olahraga nasional,” jelas Najirah.

Di akhir, Najirah mengharapkan semua ikut andil dan berpartisipasi dalam mempersiapkan atlet-atlet Kota Bontang dalam berlaga di pekan olahraga Provinsi mendatang.

“Saya juga berharap KONI Kota Bontang bersama dengan OPD terkait dapat segera mempersiapkan atlet-atlet kita untuk berlaga di Pekan Olahraga Provinsi (Porprov) Kaltim 2026 di Paser,” ungkapnya. (adv)

Pewarta: Yahya Yabo
Editor: Nicha Ratnasari



RAFI'/MEDIA KALTIM

Ketua DPRD Kukar, Abdul Rasid.

Erau Adat Pelas Benua Dimulai, Ketua Rasid: Upaya Pertahankan Tradisi Budaya saat Kedatangan IKN

TENGGARONG - Erau Adat Pelas Benua ditahun 2023 resmi dibuka pada Minggu (24/9/2023). Prose-ri ritual mendirikan tiang ayu yang digelar di Keraton Museum Mula-warman Tenggarong, berlanjut dengan pembukaan Festival Budaya Erau Adat Pelas Benua 2023 di Stadion Rondong Demang Tenggarong.

Pembukaan diawali dengan pemukulan gong oleh Sultan Aji Muhammad Arifin, dan dilanjutkan dengan penyalaan brong oleh bupati Kukar, ketua DPRD Kukar dan jajaran Forkopimda. Menandai dimulai Erau Adat Pelas Benua 2023.

Ketua DPRD Kukar, Abdul Rasid mengucapkan selamat atas terselenggaranya Erau Adat Pelas Benua 2023. Ia menyebut, ada sedikit perbedaan dibanding tahun-tahun sebelumnya. Erau tahun ini, Kukar menjadi bagian Ibu Kota Nusantara (IKN) yang sedang disebut pembangunannya. Tidak salah, jika tahun ini mengambil tema "Semangat IKN Nusantara, Menjaga Adat dan Tradisi Budaya".

"Sangat penting maknanya, melalui (Erau Adat Pelas Benua) ini harus kita sampaikan ke masyarakat banyak bahwa Erau ini peninggalan budaya

dan kebudayaan yang diwariskan ke Kukar," ungkap Rasid.

Perlu peran semua pihak, agar nilai adat dan budaya Kukar dapat terus dipertahankan ketika IKN datang nanti. Bahkan jika perlu terus mengemborkannya ke masyarakat luas secara nasional. Sehingga tahu keberadaan adat istiadat Kukar itu sendiri.

"Ini jadi kewajiban generasi kedepan untuk melestarikan adat budaya di Kukar," tutup Rasid. (adv)

Penulis : Muhammad Rafi'i
Editor : Nicha Ratnasari



Kepala Badan Pengembangan Sumber Daya Manusia (BPSDM) Prov Kalimantan Timur (Kaltim) Dra Nina Dewi MAP

Pentingnya Tata Usaha Keuangan dalam Pengelolaan BLUD

SAMARINDA - Penatausahaan keuangan dalam Badan Layanan Umum Daerah (BLUD) adalah salah satu aspek yang sangat penting. Utamanya, dalam proses penilaian pengelolaan, pencatatan, pelaporan dan pengendalian keuangan yang melibatkan dana publik.

Hal ini dikatakan oleh Kepala Badan Pengembangan Sumber Daya Manusia (BPSDM) Prov Kalimantan Timur (Kaltim), Nina Dewi saat membuka acara Pelatihan Bendaharawan Pengeluaran Badan Layanan Umum Daerah (BLUD) angkatan 1 bagi Aparatur Sipil Negara (ASN) di lingkungan Pemerintah Kabupaten Kutai Kartanegara (Kukar) pada Senin (18/9/2023) lalu di Gedung Serbaguna BPSDM Jalan HM Rifadin Samarinda Seberang.

"Penata usahaan keuangan yang BLUD merupakan landasan yang

sangat penting untuk menjaga integritas keuangan dan operational BLUD serta untuk memberikan pelayanan publik yang berkualitas kepada masyarakat. Ini juga membantu dalam menjaga kepercayaan masyarakat terhadap penggunaan dana publik," kata Nina Dewi.

Pelatihan ini ditujukan untuk memenuhi kebutuhan program belajar bagi tenaga pengelolaan keuangan, khususnya yang menduduki jabatan bendahara.

Pengeluaran pada lembaga Blud agar memiliki pengetahuan keterampilan dan sikap yang baik dalam melaksanakan, menata usahakan dan mempertanggung jawabkan pengeluaran APBD atau anggaran satuan kerja sesuai dengan peraturan yang berlaku.

Di akhir tanggapannya, Nina berharap peserta dapat memanfaatkan pelatihan ini sebaik-baiknya dan juga

mengikuti pelatihan lain yang akan dilaksanakan BPSDM Provinsi Kaltim.

"Saya berharap para peserta tidak hanya sampai disini untuk mengembangkan diri, tapi terus proaktif mengikuti pelatihan BPSDM lainnya," tutupnya.

Diketahui dalam pelatihan ini, disampaikan materi-materi yang komprehensif dan relevan dengan tantangan yang dihadapi oleh bendaharawan BLUD saat ini, dengan menggali berbagai aspek yang berkaitan dengan manajemen keuangan publik peraturan terkait dan praktik terbaik yang dapat membantu peserta dalam menjalankan tugas dan tanggung jawabnya dengan efektif (adv)

Pewarta : Hanafi

Editor : Nicha Ratnasari



Mahasiswa Masih Mendominasi Kunjungan ke Perpustakaan Kaltim

SAMARINDA - Dari Januari hingga Juli 2023, tercatat 20.809 pengunjung, yang berkunjung ke Perpustakaan Kaltim yang berlokasi di Jalan IR Juanda tepatnya di Gedung Dinas Perpustakaan dan Kearsipan Daerah (DPKD) Provinsi Kalimantan Timur (Kaltim).

Berdasarkan data yang dihimpun oleh MediaKaltim.com dari Data kunjungan Perpustakaan Kaltim dari Januari 2023 hingga Juli 2023 DPKD Kaltim, dari jumlah 20.809 orang, yang terbanyak berkunjung ke Perpustakaan Kaltim adalah dari kalangan Akademisi atau Mahasiswa dengan jumlah 12.923 orang. Sedangkan untuk kalangan Pelajar dari tingkat SD/MI, SMP/MTS dan SMA/SMK/MA 3.844 orang, masyarakat umum 2.761 orang dan sisanya dari kalangan Guru/Dosen dan Pegawai/Karyawan 1.281 orang.

Hal ini juga dibenarkan oleh Kepala Bidang Layanan, Otomasi, dan Kerjasama, DPK Kaltim Dra. Hj. E. Mustika Wati, MM saat dikunjungi di ruangannya beberapa waktu lalu.

"Jumlah kunjungan ke Perpustakaan ini relatif cukup banyak, dari kalangan pelajar, mahasiswa, dosen bahkan masyarakat umum," katanya.

Mustika juga mengatakan bahwa mayoritas yang berkunjung ke Perpustakaan Kaltim mayoritas dari kalangan mahasiswa, untuk kebutuhan tugas akhir kuliah atau skripsi.

"Mahasiswa ataupun mahasiswa yang datang ke sini rata-rata karena tugas perkuliahan, mereka butuh buku-buku referensi untuk menyelesaikan tugas kuliah ataupun tugas akhirnya," katanya

Selain menyediakan Buku-buku un-

tuk di kunjungi di perpustakaan Kaltim, pihak DPKD Kaltim juga sering melakukan kunjungan ke beberapa tempat melalui Perpustakaan Keliling.

"Untuk mendekati masyarakat kita juga biasanya adakan perpustakaan keliling dengan mobil terus keliling misalkan ke tempat Lembaga Pemasaran (Lapas), ke panti sosial, ke tempat-tempat di mana masyarakat mungkin tidak sempat datang ke Perpustakaan Kaltim," ungkapnya.

Dia juga mengungkapkan dalam upaya mendekatkan Perpustakaan Kaltim, pihaknya juga banyak membuat program-program inovasi terbaru. Salah satunya, sekarang pihaknya telah mengeluarkan alternatif bacaan melalui anjungan baca atau yang lebih dikenal dengan nama Buncu Baca Etam yang disebar di beberapa titik di 10 Kabupaten/Kota.

"Bahkan kita juga sudah sebar beberapa unit Buncu Baca Etam untuk dijadikan sebagai alternatif pilihan

untuk mahasiswa, pelajar dan umum untuk memilih buku bacaan. Apakah mau dibaca menggunakan eBook bisa di ambil di Buncu Baca Etam atau dengan buku fisiknya ada di Perpustakaan ini," ujarnya.

Dia juga mengimbau untuk masyarakat, pelajar dan mahasiswa untuk sering-sering membaca agar bisa menambah wawasan dan ilmu pengetahuan. "Dengan membaca akan mampu merubah pola pikir kita dan kita akan menjadi lebih pintar dalam memahami kehidupan," tutupnya.

Diketahui tanggal 14 September 1995 sudah dicanangkan hari kunjungan perpustakaan oleh Presiden Soeharto. Tujuannya agar masyarakat Indonesia, lebih giat membaca bahwa dengan membaca akan membuat kita menambah ilmu pengetahuan. (adv)

Pewarta : Hanafi

Editor : Nicha Ratnasari



Para pelajar berkunjung ke Perpustakaan.



Kepala Bidang Pengembangan Perpustakaan dan Pembudayaan Kegemaran Membaca (BP3KM) DPKD Kaltim. Taufik S. Sos M.Si.

Perpustakaan SMA Negeri 6 Berau Sabet Juara 2 Perpustakaan Terbaik Nasional

SAMARINDA - Perpustakaan SMA Negeri 6 Berau berhasil menjadi Juara 2 Lomba Perpustakaan SMA/SMK/MA Terbaik tingkat Nasional Klaster III, setelah diumumkan pada Grand Final Lomba Perpustakaan SMA/SMK/MA Terbaik dan Lomba Best Practice Perguruan Tinggi Tahun 2023 di Royal Kuningan Hotel Jumat (15/9/2023) lalu.

Sebelum diumumkan pemenang, Kepala Bidang Pengembangan Perpustakaan dan Pembudayaan Kegemaran Membaca (BP3KM) Dinas Perpustakaan dan Kearsipan Daerah (DPKD) Kaltim, Taufik mengatakan semua nominator perpustakaan melalui rangkaian seleksi dan penilaian wakil terbaik Perpustakaan SMA/SMK/MA di Tingkat Provinsi, sampai saatnya seluruh wakil terbaik provinsi bersiap diri mengikuti perlombaan di Tingkat Nasional.

"Ini adalah jenjang yang satu-satunya dikompetisikan ke tingkat nasional, dan Kaltim juga mendapat

tempat untuk mengirimkan wakilnya ke ajang lomba perpustakaan nasional ini," ungkap Taufik.

Selanjutnya Tim Juri Tingkat Nasional kemudian melakukan verifikasi berkas dan menilai, menimbang serta menetapkan keputusan terhadap keikutsertaan 32 Perpustakaan SMA/SMK/MA terbaik wakil dari masing-masing provinsi. Verifikasi berlangsung pada tanggal 1 - 15 Juni 2023.

Rapat koordinasi penilaian berkas dan penetapan 17 nominasi yang berhak untuk lanjut ke tahap visitasi dan presentasi tingkat nasional berlangsung tanggal 20 - 22 Juni 2023 bertempat di Perpustakaan RI Jakarta secara daring. "Penilaian akhirnya SMA 6 Berau itu masuk 17 besar ke grand final," ujarnya.

Kemudian 17 Nominasi dibagi menjadi Cluster Perguruan Tinggi/ Universitas, Klaster I, Klaster II, Klaster III dan Klaster IV dan semua nominator mengikuti grand final 15 September 2023. Rangkaian telah selesai dilaku-

kan pada hari itu juga, tiba saatnya pengumuman pemenang sekaligus menutup kegiatan lomba.

"Untuk SMAN 6 Berau ini masuk Klaster III yang bersaing bersama 4 Nominator lainnya yakni dari Perpustakaan SMA Negeri 1 Mawasangka, Perpustakaan Eysending SMA Negeri 1 Gorontalo, Perpustakaan Cakrawala SMA Negeri 3 Bengkayang, dan Perpustakaan Sapta Pustaka SMK Negeri 1 Praya Tengah," katanya.

Perpustakaan SMA Negeri 6 Berau keluar sebagai Juara 2 Lomba Perpustakaan SMA/SMK/MA tingkat nasional tahun 2023 Klaster III tersebut. Dan Perpustakaan SMA Negeri 1 Mawasangka yang menyabet juara 1.

"Walaupun juara 2, ini merupakan prestasi terbaik untuk Kita di tingkat nasional, semoga bisa perpustakaan yang lain dan tahun berikutnya bisa kembali juara" tutupnya. (adv)

Pewarta : Hanafi
Editor : Nicha Ratnasari

Dorong Upaya Efisiensi Energi, Badak LNG Teken Nota Kesepahaman dengan PT PLN

NUSA DUA - Badak LNG sebagai salah satu perusahaan pengolah gas alam cair di Indonesia yang telah beroperasi selama hampir 5 dekade terus berupaya melakukan program efisiensi energi serta mendukung visi jangka panjang SKK Migas dalam memproduksi gas sebesar 12 billion standard cubic feet per hari.

Hal ini diwujudkan dengan penandatanganan Nota Kesepahaman dengan PT PLN (Persero) pada hari kedua The 4th International Convention on Indonesian Upstream Oil & Gas (IOG) yang diadakan oleh SKK Migas di Bali Nusa Dua Convention Center pada tanggal 20-22 September 2023. Penandatanganan Nota Kesepahaman ini dilakukan oleh President Director & CEO Badak LNG Gema Iriandus Pahalawan dan General Manager PT PLN (Persero) Unit Induk Distribusi Wilayah Kalimantan Timur dan Kalimantan Utara Joice Lanny Wantania dengan disaksikan oleh Deputy Eksploitasi SKK Migas, Wahyu Wibowo, yang memberikan dukungan penuh terhadap langkah revolusioner ini.

Menghadapi tantangan untuk terus meningkatkan efisiensi energi, kali ini Badak LNG berupaya melakukan inovasi dengan berfokus pada pengurangan penggunaan energi untuk steam turbine yang berfungsi sebagai penggerak refrigerant compressor di kilang, dimana peralatan ini merupakan jantung dari setiap kilang LNG.

Badak LNG berupaya untuk melakukan terobosan yang pertama kalinya dilakukan di kilang LNG di seluruh dunia. Terobosan yang dilakukan yakni dengan mengurangi penggunaan energi dari steam yang diperoleh dari hasil pembakaran di boiler yang menggunakan fuel gas. Steam turbine akan digantikan dengan variable speed motor untuk menggerakkan refrigerant compressor dengan menggunakan energi listrik yang disuplai dari PLN dengan total daya sebesar 160 MVA.

Gema Iriandus Pahalawan mengatakan langkah ini merupakan suatu upaya yang ambisius dan inovatif.

"Tim kami telah melakukan kajian awal atas upaya ini. Inovasi ini sangat challenging dan penandatanganan Nota Kesepahaman hari ini merupakan langkah awal yang penting bagi Badak LNG dan PLN untuk melakukan kajian bersama guna meyakinkan program ini feasible dan menguntungkan bagi kedua belah pihak. Baik dari aspek teknis, keselamatan, lingkungan dan keekonomian sebagai bentuk komitmen kami dalam mendukung visi jangka panjang SKK Migas. Hal ini juga berkesinambungan dengan program efisiensi energi kami yang ter-managed dalam Sistem Manajemen Energi ISO 50001. Langkah ini merupakan suatu langkah yang ambisius bagi tim kami di Badak LNG" ungkapnya.

Ditemui usai penandatanganan nota kesepahaman ini, Joice Lanny Wantania mengatakan PLN Kaltim tara berkomitmen akan memberikan suplai daya yang handal bagi Badak LNG.

"PLN berkomitmen menyediakan suplai daya yang dibutuhkan bagi Badak LNG. Pasokan listrik kami saat ini secara sistem Kaltimra sendiri masih memiliki surplus daya sebesar 300-400 MW. Sehingga sangat memungkinkan untuk mensuplai daya ke kilang Badak LNG. Setelah

signing ceremony ini kami harapkan kedua belah pihak dapat melakukan transfer data sebagai kajian dari terobosan ini. Kedepannya kami juga akan membangun 11 pembangkit listrik dari renewable energy dimana hal ini sejalan dengan visi pemerintah dalam mewujudkan energi yang berkelanjutan" tutup Joice.

Modifikasi menggunakan penggerak refrigerant compressor ini selain bertujuan untuk mencapai target efisiensi energi sebesar 35MMSCFD, hal ini juga dapat meningkatkan produksi LNG serta akan meningkatkan efisiensi termal pabrik (plant thermal efficiency). Sehingga turut mendukung tujuan nasional dalam mengoptimalkan sumber daya energi.

Di usia yang matang, Badak LNG berkomitmen untuk terus melakukan terobosan, modernisasi, dan berkolaborasi untuk mencapai tujuan berkelanjutan dalam industri energi. Hal ini selaras dengan aspek-aspek sustainable development goals (SDGs) poin 7 tentang affordable and clean energy yakni penggunaan energi yang efisien, berkelanjutan, dan ramah lingkungan serta poin 9 tentang industry, innovation, and infrastructure yakni mendorong inovasi yang berkelanjutan. (ADV)





PLN memastikan keandalan listrik di lokasi-lokasi kunjungan Presiden RI di IKN dengan menyiapkan pola pengamanan pasokan listrik yang sistematis.

Presiden Jokowi Groundbreaking Proyek Strategis IKN, PLN Hadirkan Listrik Tanpa Kedip

PENAJAM - PT PLN (Persero) mengawal kunjungan tiga hari Presiden RI Joko Widodo ke Ibu Kota Negara (IKN) Nusantara, Penajam Paser Utara, Provinsi Kalimantan Timur. PLN menyiapkan pasokan listrik yang andal dan mengerahkan ratusan personel dengan kelengkapan pendukungnya dalam setiap kunjungan ke proyek strategis tersebut.

Direktur Utama PLN Darmawan Prasodjo mengungkapkan, untuk mengawal kunjungan Presiden selama tiga hari di IKN, PLN telah menyiapkan pola pengamanan pasokan listrik yang sistematis guna menghadirkan listrik tanpa kedip di titik-titik utama kunjungan.

"312 personil yang terdiri dari petugas PLN dan pelayanan teknik juga telah kami siagakan beserta kelengkapan genset dan UPS sebagai back up kelistrikan," ungkapnya.

Darmawan mengatakan, PLN telah merancang sistem kelistrikan IKN berbasis teknologi modern paling mutakhir dengan mengedepankan prinsip Environmental, Social and Governance (ESG). Sehingga dalam penyediaan pasokan listriknya akan

berbasis pada energi baru terbarukan (EBT) yang ramah lingkungan.

"Dalam pembangunan sistem kelistrikan IKN, PLN mengusung konsep green, beautiful and smart. Implementasi konsep ini juga telah dikomunikasikan dengan baik oleh PLN kepada stakeholder terkait," tambahnya.

Lebih lanjut Darmawan memaparkan, saat ini kondisi pasokan listrik di sistem interkoneksi Kalimantan dalam kondisi aman untuk menopang kebutuhan listrik di IKN. Dengan kemampuan daya sekitar 200 Megawatt (MW), dilengkapi lima Gardu Induk (GI) tersebar untuk mengamankan kelistrikan dengan total support daya sekitar 155,2 MW.

Untuk meningkatkan keandalan pasokan listrik di 15 lokasi kunjungan, PLN menyediakan UPS sebanyak 11 unit dengan total kapasitas mencapai 1.120 KVA. Selain itu, disiapkan juga genset 8 unit dengan kapasitas 100-250 kilo Volt Ampere (kVA).

"Untuk lokasi groundbreaking di Hotel Nusantara dan proyek infrastruktur IKN, kami siagakan petugas khusus dan menyediakan genset

serta UPS di masing-masing lokasi acara. Ini untuk memastikan kelistrikan terjaga selama prosesnya," ujar Darmawan.

Ia menambahkan, ada beberapa tantangan yang harus dihadapi tim lapangan, seperti medan jalan yang sulit ketika penempatan genset dan UPS di lokasi proyek IKN. Kendati demikian, kerja sama dan koordinasi yang baik dengan berbagai pihak membuat backup kelistrikan dapat tersedia tepat waktu.

"Kami juga menyiapkan SOP dan penanganan ekstra melalui petugas tambahan untuk standby di genset serta UPS. Pola pengamanan pasokan listriknya sudah kami siapkan secara sistematis," kata dia.

Tidak hanya saat kunjungan Presiden, PLN juga telah berkomitmen untuk memberikan dukungan penuh dalam masa prakonstruksi IKN Nusantara di Kalimantan Timur, termasuk menyiapkan sistem kelistrikan berbasis pada pasokan listrik ramah lingkungan dengan didukung teknologi pintar untuk Istana Kepresidenan di IKN. (adv)



YAHYA YABO/MEDIA KALTIM

Pemberian materi kepada bidan RSUD Taman Husada oleh dr Siti Aisyatur Ridha.

Pelatihan Lanjutan RSUD Taman Husada Berikan Pelatihan kepada Bidan RSUD

BONTANG – Rumah Sakit Umum Daerah (RSUD) Taman Husada Kota Bontang kembali memberikan pelatihan kepada 23 bidan yang bertugas di RSUD Taman Husada Kota Bontang. Pelatihan dilaksanakan pada Sabtu (23/9/2023) bertempat di ruang Nusa Indah, lantai 5 RSUD Bontang.

Humas RSUD Taman Husada Kota Bontang, Siti Aisyatur Ridha menjelaskan bahwa kegiatan pelatihan kepada bidan RSUD saat ini merupakan lanjutan dari pelatihan yang telah dilakukan sebelumnya. Rencananya, akan dilaksanakan empat kali dengan memberikan materi yang sama kepada bidan yang belum mengikuti pelatihan kebidanan sebelumnya.

“Kegiatan ini merupakan kegiatan berkelanjutan, ini merupakan sesi ke dua. Ada beberapa dokter spesialis yang memberikan materi seperti dokter kandungan, dokter spesialis anak. Saya memberikan

materi sebagai salah satu standar mutu pelayanan rumah sakit,” kata dr Ridha kepada Mediakaltim.com, Sabtu (23/9/2023).

Lanjut Ridha mengatakan, tujuan pelatihan nantinya untuk memberikan pengetahuan kepada bidan yang diharuskan untuk meningkatkan kompetensi dan kualitas SDM di RSUD Taman Husada Bontang.

“Kita diminta untuk peningkatan mutu SDM khususnya bidan RSUD. Kita evaluasi peningkatan mutu. Ada beberapa teman yang mendapatkan pelatihan ilmu dari luar dan mengaplikasi dan berbagi In House Training di RSUD,” katanya. (adv)

Pewarta: Yahya Yabo
Editor: Nicha Ratnasari





PROMO TRAKTIR TEMAN BUY 4 GET 1 FREE

Start From **Rp15.000** nett/person



Nasi Goreng Kampung



Mie Goreng Kampung



Tempe Goreng Tepung



Pisang Goreng Kayu



Teh Tarik Spirit

BEBAS PILIH MENU !

*syarat dan ketentuan berlaku

www.hotelgrandkartika.com/inspirasi



ibis
SAMARINDA

GASTRONOMY PACKAGE

Nikmati penawaran spesial menginap di ibis Samarinda sambil menikmati hidangan lezat di restoran. Hanya dengan tambahan mulai dari Rp 18 ribu, Anda akan mendapatkan fasilitas sarapan dan kredit voucher F&B sebesar Rp 75 ribu di restoran kami.

Dapatkan diskon 5% untuk anggota ALL serta tambahan 10% untuk anggota Accor Plus.

Berlaku hingga 30 Desember 2023

SCAN BARCODE
UNTUK MELIHAT RATE



Informasi selengkapnya hubungi:

 @ibishotelsamarinda  0811 - 551 - 6000

all.accor.com



Foto bersama setelah pembukaan Pesisir Tournament Esi Berau tahun 2023 di Kecamatan Biatan.

Lewat Turnamen, DPRD Harap Lahirkan Atlet Esi Berprestasi

TANJUNG REDEB - Wakil Ketua Komisi III Dewan Perwakilan Rakyat Daerah (DPRD) Berau, Abdul Waris mendukung kegiatan Pesisir Turnamen Esport Indonesia (Esi) Berau yang digelar di Kecamatan Biatan, Sabtu (23/9/2023) lalu.

Diakui perkembangan Esi di Berau sangat luar biasa. Berdasarkan data Dispora, jumlah atlet di Berau sudah mencapai sekitar 2.000 orang. Bisa disebut telah menjadi cabang olahraga (Cabor) terbesar di Bumi Batiwakkal.

"Faktanya ini sebuah olahraga yang tidak bisa dianak tirikan. Makanya kita perlu bina anak muda Berau, bagaimana bisa melahirkan atlet berprestasi," katanya, Sabtu (23/9/2023).

Bukan hanya sebagai sarana olahraga dan silaturahmi, kompetisi seperti ini diharapkan juga sebagai ajang promosi pariwisata di pesisir. Tidak menutup kemungkinan akan dibuat event se-Kaltim di Kabupaten Berau.

"Kita dukung lah dari DPRD kegia-

tan Esi ini, sebagai sarana olahraga dan silaturahmi," ucapnya.

Waris menilai dukungan pemerintah daerah dalam kegiatan Pesisir Turnamen 2023 kali ini sangat bagus. Ke depan diharapkannya turnamen ini bukan hanya dilakukan di pesisir saja tapi juga ke pedalaman. Kecamatan Biatan kali ini dipilih sebagai lokasi turnamen lantaran posisinya yang berada ditengah-tengah lima kecamatan yang ada di pesisir Selatan Berau.

"Saya kira pemerintah daerah dalam mendukung Esi Berau sudah sangat bagus. Apalagi di kota juga sudah sering ada turnamen," sebutnya.

Kendati begitu, untuk mendukung lahirnya atlet Esport di pedalaman juga perlu didukung dengan sarana telekomunikasi yang memadai. Seperti diketahui Berau belum sepenuhnya bebas blankspot, terutama daerah-daerah pedalaman.

Pihaknya selaku Komisi III DPRD Berau terus mendukung OPD terkait

untuk menuntaskan blankspot. Baik melalui bantuan pemerintah pusat maupun pihak ketiga. Apalagi program unggulan 1.000 titik WiFi Pemkab Berau sudah selesai. Inilah waktunya untuk fokus pada penanganan blankspot.

"Sekarang kan 1.000 titik WiFi sudah selesai kita minta pemda baik dari bantuan swasta ataupun pemerintah pusat untuk menyelesaikan blankspot ini," pintanya.

Ke depan selain untuk mendukung terbentuknya atlet Esi Berau, tentunya juga akan memudahkan kegiatan pemerintahan kampung yang saat ini sudah serba digital.

"Saya kira harus punya targetlah minimal 2025 tidak ada lagi blankspot di Berau. Karena kita harus merdeka sinyal. Teknologi ini sangat penting, sektor pemerintahan juga sekarang sudah berbasis teknologi," jelasnya. (mnz/dez)

Pewarta: Amnil Izza
Editor: Dezwan

TOYOTA LET'S GO BEYOND

— Come join us for New Avanza and New Veloz @auto2000_bontang —

LET'S TEST DRIVE!

EZ Deal
Get Your Toyota, Upgrade Your Style

DAPATKAN UNDIAN TEST DRIVE

AUTO2000 BONTANG
Jl. Bigas Kalimas No. 116A, Sebelang No. Bontang Barat, Kota Bontang Kalimantan Timur

Scan QR CODE Test Drive Pada Aplikasi M-TOYOTA

DOWNLOAD APLIKASI M-TOYOTA

AUTO 2000
member of ASTRA

Urusan Toyota lebih mudah!

TOYOTA LET'S GO BANYUWAI

SPESIAL PROMO GANTI OLI MESIN
* TOYOTA MOTOR OIL

Khusus Taxi Online & Travel

GUARANTEE PALING HEMAT GUARANTEE

Informasi - Call/WA :
Adi S : 0822-5435-0088

AUTO 2000
member of ASTRA

Urusan Toyota lebih mudah!



ISTIMEWA/YAHYA/MEDIA KALTIM

Dandim 0908/Btg, Letkol Inf Priyo Handoyo bersama ketua Persit KCK Cab XX.

Sambut HUT TNI, Kodim 0908/Bontang Gelar Donor Darah, Pengobatan Gratis dan Khitanan Massal

BONTANG – Menyambut Hari Ulang Tahun (HUT) TNI ke-78 tahun 2023, Dandim 0908/Bontang Letkol Inf Priyo Handoyo bersama Ketua Persit Kartika Chandra Kirana Cabang XX, Dian Priyo Handoyo menggelar kegiatan bakti kesehatan donor darah, pelayanan kesehatan, pengobatan massal dan khitanan bertempat di Aula Enggang Denarhanud-002/ABC Kecamatan Bontang Utara, Kota Bontang.

Hadir dalam kegiatan tersebut Mayor Arh Rudi Afrika, Danden Arhanud Rudal 002, Lettu Arh Jhon Bay, Pasiter Kodim 0908/Btg, Letda Mar Koko Hamsyah, Danposal Btg beserta anggota, anggota Polres Bontang, Ketua Persit KCK Ranting BS IV Den Arhanud - 002 PD VI/Mulawarman beserta pengurus, pengurus Persit KCK Cab XX Dim 0908/Btg, Persit KCK sub ranting 1-1 Anak 1 Denpom VI/1 ranting 5 POM Cab III PDVI/MIw, Pebabri HIPAKAD, PPM, Satpol PP dan Damkar Kota Bontang dan

seluruh peserta khitanan massal.

Dandim 0908/Bontang Letkol Inf Priyo Handoyo mengatakan kegiatan yang dilaksanakan merupakan rangkaian kegiatan dalam menyambut HUT TNI ke-78 di wilayah Kodim 0908/Bontang dengan menggelar karya bakti seperti donor darah, khitanan dan pengobatan massal.

“Acara ini merupakan rangkaian kegiatan dalam rangka menyambut HUT TNI ke-78 tahun 2023 yang mana Kodim 0908/Bontang menggelar kegiatan bakti kesehatan donor darah, pelayanan kesehatan, pengobatan gratis dan khitanan massal yang diperuntukkan untuk masyarakat wilayah Kodim 0908/Bontang,” terang Dandim Letkol Inf Priyo Handoyo, Minggu (24/9/2023).

Ia melanjutkan bahwa kegiatan serupa seperti ini sebagai wujud kepedulian anggota TNI dan memberikan sumbangsih anggota TNI wilayah Kodim 0908/Bontang.

“Kegiatan bakti kesehatan ini mer-

upakan wujud kepedulian TNI-AD terhadap masyarakat dan komitmen TNI-AD dalam memberikan sumbangsih kepada sesama yang membutuhkan pertolongan. Semoga bermanfaat bagi kesehatan warga sekitar sehingga dapat meningkatkan kemanunggalan TNI-rakyat dan meningkatkan tali silaturahmi,” lanjutnya.

Priyo juga tidak lupa mengucapkan terima kasih kepada para pendonor yang telah memberikan darah dan mendukung kegiatan bakti sosial TNI bersama rakyat.

“Terima kasih kepada semua pihak yang telah mendukung kelancaran kegiatan Bakti Sosial donor darah hari ini. Semoga sumbangsih ini menjadi amal ibadah bagi para pendonor,” pungkasnya. (yah)

Pewarta: Yahya Yabo
Editor: Nicha Ratnasari



RAFI'I/MEDIA KALTIM

Penampilan penutup KukarLand Festival 2023 oleh Rhoma Irama & Soneta Grup.

KukarLand Festival 2023 Sukses Besar, Penampilan Rhoma Irama Bikin Puluhan Ribu Penonton Berdendang

TENGGARONG - Lagu "Insyah Allah" yang dinyanyikan oleh Rhoma Irama & Soneta Grup menjadi penutup manis. Legenda musik ini pun sukses memuaskan para pecinta musik dangdut di Kalimantan Timur (Kaltim). Puluhan ribu penonton yang menghadiri KukarLand Festival 2023 ikut berdendang, mengikuti alunan musik sang Raja Dangdut.

Sebanyak 12 lagu ditampilkan oleh Rhoma Irama & Soneta Grup, termasuk lagu hits seperti "Begadang," "Mirasantika," "Judi," dan "Kata Pujangga" yang mampu memuaskan para penonton.

Belum lagi penampilan Soegi Bornean dengan hits-nya "Asmalibrasi" dan Potret Band yang berhasil menguras emosi penonton. Band yang terbentuk pada tahun 1995 itu cukup menggetarkan penonton yang hadir. Awalnya mereka membawakan

lagu-lagu "galau," hingga akhirnya memanjakan penonton dengan lagu yang berhasil membuat mereka berjoget-joget dengan lagu berjudul "I Just Wanna Say I Love You."

Pasangan Bupati dan Wakil Bupati Kukar, Edi Damansyah-Rendi Solihin, pun tampak tersenyum lebar. Setelah agenda ini dimasukkan dalam Kutai Kartanegara Kaya Festival (K3F), acara ini berjalan meriah. Para artis ibu kota dan musisi lokal berhasil memuaskan dahaga masyarakat Kaltim dan Kukar khususnya akan kehadiran pertunjukan musik kelas nasional, dengan total menghadirkan 8 artis ibu kota.

"Ya, memang sudah kita tetapkan sebagai agenda tahunan," ungkap Edi Damansyah pasca acara, Sabtu (23/9/2023) malam.

Terbukti puluhan ribu penonton datang ke area Stadion Aji Imbut

Tenggarong Seberang, diklaim lebih banyak dua kali lipat dibandingkan dengan KukarLand Festival 2023 Day 1. Penampilan Rhoma Irama & Soneta Grup dianggap menjadi magnet yang kuat dan ditunggu-tunggu.

"Alhamdulillah, berjalan dengan baik, saya terima kasih kepada semua pihak. Panpel, Polres, Kodim, Satpol PP, Dishub, dan pihak terkait, sepertinya berjalan dengan baik," lanjut Edi.

Pasangan Edi-Rendi pun berkomitmen untuk menggelar kembali KukarLand Festival pada tahun 2024. Bahkan mereka menjanjikan akan menghadirkan lebih banyak artis lagi dan acara yang lebih meriah. "Sedang kita persiapan lagi," tutup Edi.

Penulis: Muhammad Rafi'i
Editor: Agus Susanto



HUMAS SETKAB PPU FOR MEDIAKALTIMGROUP

Pj Bupati PPU Makmur Marbun saat berkomunikasi dengan salah satu pedagang di Pasar Induk Nenang, Minggu (24/9/2023).

Perdana, Pj Bupati PPU Blusukan ke Pasar Penajam: Stabilitas Harga dan Sapa Warga

PENAJAM – Dalam waktu kurang dari seminggu setelah menjabat sebagai Penjabat (Pj) Bupati Penajam Paser Utara (PPU), Makmur Marbun turun ke lapangan. Pada Minggu (24/09/2023), ia mengunjungi Pasar Induk Penajam untuk berinteraksi langsung dengan masyarakat dan memantau aktivitas pasar.

Ditemani beberapa pejabat terkait, Makmur berkeliling pasar, berbicara dengan para pedagang, dan mendengarkan aspirasi serta masukan yang mereka sampaikan. Tujuan utama adalah untuk memahami aktivitas perekonomian di Benuo Taka dan menjaga stabilitas harga komoditas pokok seperti daging, telur, dan ayam.

“Sudah menjadi tugas pemerintah daerah untuk menjaga stabilitas harga. Kita harus memperhatikan distribusi beberapa komoditas pokok agar selalu lancar demi menjaga stabilitas harga,” ujarnya.

Selama kunjungan ini, Makmur memberikan kesempatan kepada

pedagang dan pengunjung untuk menyampaikan aspirasi dan masukan terkait permasalahan yang mereka hadapi dalam menjalankan usaha sehari-hari. Hal ini sebagai upaya untuk memberikan perhatian yang lebih kepada para pelaku usaha lokal dan mendengarkan kebutuhan mereka.

Dalam kesempatan ini, Makmur juga mengingatkan semua pihak untuk sama-sama menjaga kondisi pasar, termasuk penataan dan kebersihan lingkungan pasar.

Makmur Marbun meyakini bahwa pasar merupakan salah satu indikator penting dalam menilai perekonomian masyarakat. “Kita harapkan kita sama-sama memperhatikan lingkungan pasar, agar aktivitas jual beli bisa berjalan dengan nyaman,” sambungnya.

Kegiatan pemantauan di Pasar Induk Penajam adalah bagian dari upaya Pemkab PPU untuk meningkatkan pengawasan dan mengoptimalkan sektor perekonomian di wilayah tersebut. Diharapkan, langkah-lang-

kah ini akan memberikan manfaat yang nyata bagi masyarakat dan mendorong pertumbuhan ekonomi yang berkelanjutan di PPU.

Salah satu fokus utama dari kunjungan ini adalah untuk mengetahui harga beberapa kebutuhan pokok, seperti ayam, telur, dan daging. Makmur secara langsung bertanya kepada para pedagang mengenai harga-harga tersebut.

Dengan tujuan memahami kondisi pasar, apa saja yang dibutuhkan pedagang di sana, serta upaya apa yang bisa dilakukan. “Untuk harga telur, daging, dan ayam, relatif stabil. Namun, keluhan para pedagang adalah jumlah pembeli yang agak sepi,” bebarnya.

Makmur menduga bahwa salah satu penyebabnya adalah akses atau konektivitas yang belum memadai menuju pasar. “Kalau terus sepi, ekonomi rakyat jelas akan terganggu, dan itu akan mempengaruhi perekonomian kita secara makro,” pungkasnya. (SBK)

Dari Larangan Ayah hingga Membuktikan Diri: Perjalanan Shela Anggraini Mahyudin Terjun ke Politik

SAMARINDA - Kisah perjuangan unik muncul dari Shela Anggraini Sadewi Mahyudin, putri Mahyudin, politisi kawakan di Kaltim. Meskipun memiliki beberapa usaha dan sempat dilarang sang Ayah, Shela tetap memutuskan untuk mengikuti jejak ayahnya ke panggung politik.

"Awalnya, ayah saya tidak setuju dengan keputusan saya untuk terlibat dalam dunia politik. Dia menginginkan saya untuk fokus pada bisnis, sesuai dengan jurusan kuliah saya," jelasnya kepada Media Kaltim pada Minggu, (25/9/2023).

Namun, hasrat Shela untuk berbicara demi perbaikan dan kemajuan daerahnya sudah ada sejak lama. Sejak kecil, dia sering mendampingi ayahnya dalam kegiatan sosialisasi politik atau mendengarkan aspirasi masyarakat.

Shela tumbuh besar di Sangata Kutai Timur, di mana dia sering menyampaikan masalah-masalah yang ditemui langsung kepada pemerintah setempat. "Masalah banjir, infrastruktur seperti jalan, pendidikan, dan kesehatan, tentu ada banyak hal yang perlu diperbaiki di Kaltim, khususnya Kutai Timur," jelasnya.

Namun, dia menyadari bahwa apa yang dia sampaikan untuk kepentingan masyarakat tidak akan optimal jika dia tidak terlibat langsung dalam eksekutif maupun legislatif.

Oleh karena itu, pada Pemilu 2024 mendatang, dia memutuskan untuk mencalonkan diri sebagai Calon Legislatif DPR RI di Daerah Pemilihan (Dapil) Kaltim melalui Partai Amanat Nasional (PAN).

"Yang jelas beliau berpesan kalau sudah siap mental, siap ekonomi silahkan maju. Karena politik itu bukan cari uang, tapi tempat mengabdikan ke masyarakat," ungkapnya.

Meskipun namanya sudah terkenal karena sang ayah, Shela mengakui bahwa ini merupakan beban tersendiri baginya. Terlebih lagi, tidak ada catatan buruk dalam karir politik Mahyudin. Namun, dia melihat hal tersebut sebagai motivasi untuk melanjutkan perjalanan politik keluarganya.



Shela Anggraini Sadewi Mahyudin, Bacaleg DPR RI Dapil Kaltim

"Setidaknya saya ingin menjaga nama baik ayah saya yang sudah terkenal. Minimal, saya ingin setara dengan prestasinya, dan lebih baik lagi jika bisa melebihi pencapaiannya. Saya sadar bahwa memiliki mentor seperti ayah saya adalah suatu kehormatan bagi saya," ucapnya.

Sebagai seorang ibu dari seorang anak laki-laki, Shela juga menyatakan bahwa dia akan fokus mengawal isu-isu mendasar yang penting bagi masyarakat, seperti pendidikan, kesehatan, dan ekonomi. Dia optimis bahwa pada usia yang masih muda, dia dapat membawa warna baru da-

lam politik Kaltim.

"Jika kita melihat ke masa lalu, saat saya masih kecil, keluarga kami bisa dikatakan hidup dalam kondisi ekonomi yang sulit. Bagaimana keluarga saya naik dan turun dalam perjuangan ayah saya. Pada usia saya yang sekarang, ini adalah ajang pembuktian bahwa saya akan bekerja dengan serius dan mendedikasikan hidup saya untuk membuat Kalimantan Timur menjadi lebih maju," tandasnya. (eky)

Pewarta: Andi Desky
Editor: Agus Susanto



TOYOTA LET'S GO BEYOND

BOOKING THS SAJA

BTS
di Digiroom

THS Sama Lengkapnya Dengan Bengkel

DAPATKAN GRATIS 1st OLI TMO SYNETIC SETIAP SERVICE BERKALA*

Mekanik Professional | Memenuhi SOP Kesehatan Part Original | Tanpa Biaya Kunjungan | Bergaransi

Kode Promo BTSOLI

*Syarat dan ketentuan berlaku

Informasi - Call/WA :
Adi S : 0822-5435-0088

AUTO 2000
member of ASTRA

Urusan Toyota lebih mudah!

Bontang

Koran DIGITAL

MEDIA KALTIM.com
Lebih Dekat dengan Satu Klik

<http://koran.mediakaltim.com/>

INFO & PEMASANGAN IKLAN
CP. 0811 5405 033

media_kaltim | mediakaltimdotcom | mediakaltim.com | media_kaltim

radar.
MEDIA
MEDIA KALTIM GROUP

www.radaribukota.com | www.radarkutim.com
www.radarkukar.com | www.samarinda.com
www.radarberau.com | www.radar.paser.com | www.radarballkpapan.com

INFO & PEMASANGAN IKLAN
CP. 0853 4894 3982



PERPUSTAKAAN SMA NEGERI 6 BERAU
JUARA 2 PERPUSTAKAAN
TERBAIK NASIONAL



Kepala Bidang Pengembangan Perpustakaan dan Pembudayaan Kegemaran Membaca (BP3KM) DPKD Kaltim. Taufik S. Sos M.Si.

PERPUSTAKAAN SMA NEGERI 6 BERAU SABET JUARA 2 PERPUSTAKAAN TERBAIK NASIONAL

SAMARINDA - Perpustakaan SMA Negeri 6 Berau berhasil menjadi Juara 2 Lomba Perpustakaan SMA/SMK/MA Terbaik tingkat Nasional Klaster III, setelah diumumkan pada Grand Final Lomba Perpustakaan SMA/SMK/MA Terbaik dan Lomba Best Practice Perguruan Tinggi Tahun 2023 di Royal Kuningan Hotel Jumat (15/9/2023) lalu.

Sebelum diumumkan pemenang, Kepala Bidang Pengembangan Perpustakaan dan Pembudayaan Kegemaran Membaca (BP3KM) Dinas Perpustakaan dan Kearsipan Daerah (DPKD) Kaltim, Taufik mengatakan semua nominator perpustakaan melalui rangkaian seleksi dan penilaian wakil terbaik Perpustakaan SMA/SMK/MA di Tingkat Provinsi, sampai saatnya seluruh wakil terbaik provinsi bersiap diri mengikuti perlombaan di Tingkat Nasional.

"Ini adalah jenjang yang satu-satunya dikompetisikan ke tingkat nasional, dan Kaltim juga mendapat tempat untuk mengi-

rimkan wakilnya ke ajang lomba perpustakaan nasional ini," ungkap Taufik.

Selanjutnya Tim Juri Tingkat Nasional kemudian melakukan verifikasi berkas dan menilai, menimbang serta menetapkan keputusan terhadap keikutsertaan 32 Perpustakaan SMA/SMK/MA terbaik wakil dari masing-masing provinsi. Verifikasi berlangsung pada tanggal 1 - 15 Juni 2023.

Rapat koordinasi penilaian berkas dan penetapan 17 nominasi yang berhak untuk lanjut ke tahap visitasi dan presentasi tingkat nasional berlangsung tanggal 20 - 22 Juni 2023 bertempat di Perpunas RI Jakarta secara daring.

"Penilaian akhirnya SMA 6 Berau itu masuk 17 besar ke grand final," ujarnya.

Kemudian 17 Nominasi dibagi menjadi Cluster Perguruan Tinggi/ Universitas, Klaster I, Klaster II, Klaster III dan Klaster IV dan semua nominator mengikuti grand final 15 September 2023.

Rangkaian telah selesai dilakukan pada hari itu juga, tiba saatnya pengumuman pemenang sekaligus menutup kegiatan lomba.

"Untuk SMAN 6 Berau ini masuk Klaster III yang bersaing bersama 4 Nominator lainnya yakni dari Perpustakaan SMA Negeri 1 Mawasangka, Perpustakaan Eysending SMA Negeri 1 Gorontalo, Perpustakaan Cakrawala SMA Negeri 3 Bengkayang, dan Perpustakaan Sapta Pustaka SMK Negeri 1 Praya Tengah," katanya.

Perpustakaan SMA Negeri 6 Berau keluar sebagai Juara 2 Lomba Perpustakaan SMA/SMK/MA tingkat nasional tahun 2023 Klaster III tersebut. Dan Perpustakaan SMA Negeri 1 Mawasangka yang menyabet juara 1.

"Walaupun juara 2, ini merupakan prestasi terbaik untuk Kita di tingkat nasional, semoga bisa perpustakaan yang lain dan tahun berikutnya bisa kembali juara" tutupnya (adv)

Pewarta : Hanafi

Editor : Nicha Ratnasari



MAHASISWA MASIH MENDOMINASI KUNJUNGAN KE PERPUSTAKAAN KALTIM



SAMARINDA - Dari Januari hingga Juli 2023, tercatat 20.809 pengunjung, yang berkunjung ke Perpustakaan Kaltim yang berlokasi di Jalan IR Juanda tepatnya di Gedung Dinas Perpustakaan dan Kearsipan Daerah (DPKD) Provinsi Kalimantan Timur (Kaltim).

Berdasarkan data yang dihimpun oleh MediaKaltim.com dari Data kunjungan Perpustakaan Kaltim dari Januari 2023 hingga Juli 2023 DPKD Kaltim, dari jumlah 20.809 orang, yang terbanyak berkunjung ke Perpustakaan Kaltim adalah dari kalangan Akademisi atau Mahasiswa dengan jumlah 12.923 orang. Sedangkan untuk kalangan Pelajar dari tingkat SD/MI, SMP/MTS dan SMA/SMK/MA 3.844 orang, masyarakat umum 2.761 orang dan sisanya dari kalangan Guru/Dosen dan Pegawai/Karyawan 1.281 orang.

Hal ini juga dibenarkan oleh Kepala Bidang Layanan, Otomasi, dan Kerjasama, DPKD Kaltim Dra. Hj. E. Mustika Wati, MM saat dikunjungi di ruangnya beberapa waktu lalu.

"Jumlah kunjungan ke Perpustakaan ini relatif cukup banyak, dari kalangan pelajar, mahasiswa, dosen bahkan masyarakat umum," katanya.

Mustika juga mengatakan bahwa mayoritas yang berkunjung ke Perpustakaan Kaltim mayoritas dari kalangan mahasiswa, untuk kebutuhan tugas akhir kuliah atau skripsi.

"Mahasiswa ataupun mahasiswa yang datang ke sini rata-rata karena tugas perkuliahan, mereka butuh buku-buku referensi untuk menyelesaikan tugas kuliah ataupun tugas akhirnya," katanya.

Selain menyediakan Buku-buku untuk dikunjungi di perpustakaan Kaltim, pihak DPKD Kaltim juga sering melakukan kunjungan ke beberapa tempat melalui Perpustakaan Keliling.

"Untuk mendekati masyarakat kita juga biasanya adakan perpustakaan keliling dengan mobil terus keliling misalkan ke tempat Lembaga Pemasyarakatan (Lapas), ke panti sosial, ke tempat-tempat di mana masyarakat mungkin tidak sempat datang ke Perpustakaan Kaltim," ungkapnya.

Dia juga mengungkapkan dalam upaya mendekati Perpustakaan Kaltim, pihaknya juga banyak membuat program-program inovasi terbaru. Salah satunya, sekarang pihaknya telah mengeluarkan alternatif bacaan melalui anjungan baca

atau yang lebih dikenal dengan nama Buncu Baca Etam yang tersebar di beberapa titik di 10 Kabupaten/Kota.

"Bahkan kita juga sudah sebar beberapa unit Buncu Baca Etam untuk dijadikan sebagai alternatif pilihan untuk mahasiswa, pelajar dan umum untuk memilih buku bacaan. Apakah mau dibaca menggunakan eBook bisa diambil di Buncu Baca Etam atau dengan buku fisiknya ada di Perpustakaan ini," ujarnya.

Dia juga mengimbau untuk masyarakat, pelajar dan mahasiswa untuk sering-sering membaca agar bisa menambah wawasan dan ilmu pengetahuan.

"Dengan membaca akan mampu merubah pola pikir kita dan kita akan menjadi lebih pintar dalam memahami kehidupan," tutupnya.

Diketahui tanggal 14 September 1995 sudah dicanangkan hari kunjungan perpustakaan oleh Presiden Soeharto. Tujuannya agar masyarakat Indonesia, lebih giat membaca bahwa dengan membaca akan membuat kita menambah ilmu pengetahuan. (adv)

Pewarta : Hanafi

Editor : Nicha Ratnasari



Staf Ahli Gubernur Kaltim Bidang Reformasi Birokrasi dan Keuangan Daerah, Diddy Rusdiansyah Anan Dani saat menyerahkan hadiah kepada Azza Ashila pemenang lomba bertutur tingkat SD/MI Se-Kaltim

AZZA ASHILA TERIMA TROPI JUARA 1 LOMBA BERTUTUR TINGKAT SD/MI SE-KALTIM

SAMARINDA - Para juara Lomba Bertutur Tingkat SD/MI se - Kalimantan Timur (Kaltim) menerima trofi dan piagam penghargaan yang langsung diserahkan oleh Staf Ahli Gubernur Kaltim Bidang Reformasi Birokrasi dan Keuangan Daerah, Diddy Rusdiansyah Anan Dani, Selasa (19/9/2023), di Ruang Ruhui Rahayu, Kantor Gubernur Provinsi Kaltim.

Adapun Juara 1 lomba bertutur tingkat SD/MI tahun 2023 ini diraih oleh Azza Ashila dari SD YPPSB 1 Sangatta Utara, Kutai Timur yang sukses menjadi juara pertama dengan membawakan cerita tentang Siluq dan Onggo yang merupakan cerita rakyat tentang legenda anak sungai Mahakam.

Usai penyerahan hadiah, Azza Ashila menceritakan perasaannya waktu di atas panggung saat prosesi penerimaan trofi.

"Agak gugup waktu menerima hadiah di atas panggung," ujar gadis cantik yang didampingi

gurunya ini.

Azza--sapaan akrabnya, juga berbagi kunci sukses tentang kiat-kiat hingga menjadi juara 1 pada Lomba Bertutur Kata Tingkat Kaltim 2023 ini.

"Latihan terus sama dengan sabar dan sering-sering baca buku," ujar siswi kelas 5 SD YPPSB 1 Sangatta Utara ini.

Sementara itu, Guru Azza Ashila yang juga pelatih bertuturnya Tyas Azizah, bercerita saat lomba yang dijalanni oleh muridnya yang sempat ada gangguan di atas panggung karena sedang flu.

"Jadi sempat meler, tapi dia tangguh bisa mengatasinya hingga juri memberinya nilai tertinggi," ungkapnya.

Di sekolah, gurunya juga bercerita bahwa Azza Ashila adalah anak yang cerdas dan sering mendapat juara kelas.

"Sistem di sekolah kita memang nggak ada sistem ranking ya, kita berdasarkan nilai, dan Ashila memang sering paling

tinggi nilainya. Dia juga kan orangnya ramai," ujar Tyas.

Tyas juga mengaku bersyukur dengan kemenangan muridnya yang selama ini dilatihnya, karena sebelumnya juga pernah juara tingkat Kabupaten.

"Ashila sebelum di sini juga Juara 1 Lomba Bertutur tingkat Kabupaten," tutupnya.

Sementara itu, Staf Ahli Gubernur Kaltim Bidang Reformasi Birokrasi dan Keuangan Daerah, Diddy Rusdiansyah Anan Dani, berharap Lomba Bertutur terus dikembangkan agar cerita-cerita rakyat bisa terus lestari.

"Bertutur inikan bercerita ya, bercerita soal cerita-cerita rakyat. Kalau bisa juga Lomba Bertutur ini pakai bahasa asli Kaltim, yakni bahasa Kutai, Dayak dan Paser, agar budaya literasi asal Kaltim tidak hilang, dan berharap acara seperti ini terus dilestarikan," tutupnya. (adv)

Pewarta : Hanafi

Editor : Nicha Ratnasari



Salah seorang pelajar saat mencoba mesin Buncu Baca Etam (mediakaltim)

DPKD SEBARKAN 43 UNIT BUNCU BACA ETAM KE SELURUH KABUPATEN/ KOTA DI KALTIM

SAMARINDA – Dinas Perpustakaan dan Kearsipan Daerah (DPKD) Pemerintah Provinsi Kalimantan Timur (Kaltim) akan kembali mendistribusikan anjungan baca atau Buncu Baca Etam. Kali ini, distribusi tersebut ditujukan kepada 3 Kabupaten/kota yang terletak di selatan Kaltim, Distribusi ke Kota Balikpapan, Kabupaten Penajam Paser Utara dan Kabupaten Paser yang mana diserahkan secara simbolis oleh Gubernur Kaltim Isran Noor pada Jumat (22/9/2023).

Kepala Bidang Layanan, Otomasi, dan Kerjasama, DPKD Kaltim E. Mustika Wati menerangkan, bahwa pendistribusian ini merupakan yang terakhir kalinya dilakukan pada tahun 2023.

"Ini mungkin yang terakhir kita distribusikan ya, dalam pemerintahan Gubernur Kaltim kita ya. Karena Oktober beliau akan digantikan sementara, nah tanggal 22 September ini insyaAllah beliau akan melakukan serah terima di Kota Balikpapan, Kabupaten Penajam Paser Utara (PPU) dan Paser," ujarnya.

Mustika, mengatakan jumlah Buncu Baca Etam yang akan di-

distribusikan ke wilayah selatan Kaltim tersebut berjumlah 10 Unit, disebar ke Kota Balikpapan berjumlah 4 unit, Kabupaten PPU 3 unit dan Kabupaten Paser 3 unit, m. Kemudian akan diletakkan di beberapa titik di mana biasanya banyak orang berkumpul, seperti rumah sakit dan kantor-kantor pemerintah.

"Pastinya akan disebar beberapa titik" ungkapnya.

Dari 43 Buncu Baca Etam, 33 unit sudah disalurkan, kemudian pada tanggal 22 September ini rencananya 10 Unit sisanya akan diserahkan secara simbolis oleh Gubernur Kaltim di Kota Balikpapan, Kabupaten Penajam Paser Utara dan Kabupaten Paser.

"10 unitnya sudah di sana, jadi tinggal serah terima secara simbolis saja lagi tanggal 22 September ini," ujar Pustakawan Ahli Muda Patimah Irni SPd MSi.

Irni menjelaskan untuk titik operasional unit Buncu baca Etam telah ditentukan oleh kabupaten/kota yang menerima.

"Untuk Balikpapan itu di 4 titik, Perpustakaan Umum Balikpapan, Rumah Sakit Bersalin, Bandara Aji Muhammad Sulaiman Seping-

gan, dan Taman Kota Balikpapan, sedangkan untuk di Kabupaten PPU dan Paser 3 unit masing-masing meraka akan letakkan di Perpustakaan Umum Kabupaten, Rumah Sakit dan Kantor Bupati," ungkapnya.

Diketahui seperti di Samarinda, mesin Buncu Baca Etam juga disebar oleh DPKD di beberapa titik di antaranya, di Perpustakaan Kaltim sendiri, di Kantor Walikota Samarinda, di Kantor Bank Kaltimara, rumah sakit Aw Syahrani dan Bandara APT Pranoto, masing-masing 1 unit.

Adapun koleksi buku digital yang dimiliki Buncu Baca Etam, yang bisa didownload sebanyak 600 koleksi buku yang terdiri dari berbagai macam judul buku.

pengguna Buncu Baca Etam dapat menggunakan fasilitas ini secara gratis, melalui cara scan QR Code yang tersedia pada mesin Buncu Baca Etam.

Pengguna juga dapat bebas memilih buku seperti buku cerita anak, pengetahuan umum, kesehatan dan koleksi buku lainnya. (adv)

Pewarta: Hanaf

Editor: Nicha Ratnasari

MEDIA KALTIMTARA

SENIN,
25 SEPTEMBER
2023

.COM

PASANG IKLAN
HUBUNGI:
0853 8684 3137

TERDEPAN DALAM BERITA

BERSEPEDA, GUBERNUR Pengerjaan Normalisasi Sungai Selor

BACA HALAMAN 2-3



BOCAH TENGGELOM DI TANJUNG PALAS DITEMUKAN

BACA HALAMAN 18



Sambil Bersepeda Gubernur Cek Pengerjaan Normalisasi Sungai Selor

TANJUNGSSELOR-Gubernur Kalimantan Utara (Kaltara), Drs. H. Zainal A. Paliwang, S.H., M.Hum, menghabiskan akhir pekan dengan bersepeda pada, Sabtu (23/9). Ia memulai perjalanan dari Sabanar Lama menuju lokasi normalisasi Sungai Selor di Jalan Meranti, Tanjung Selor.

Sekira pukul 08.00 Wita, Gubernur Kaltara Zainal Paliwang mulai bersepeda dari Hotel Luminor, Jalan Sabanar Lama, Tanjung Selor, Kabupaten Bulungan, Sabtu (23/9/2023).

Zainal tampak santai mengendarai sepedanya dengan mengenakan kaos hitam, celana pendek, serta helm sepeda. Ia ditemani oleh sejumlah kepala perangkat daerah Pemprov Kaltara, para Staf Ahli, dan komunitas sepeda.





Saat bersepeda, Zainal beberapa kali turun dari sepeda untuk berbaur dengan warga. Tak hanya itu, setelah bersepeda selama sekitar 35 menit di kawasan Sabanar Lama-Bulu Perindu, Zainal pun kembali turun dari sepedanya. Kali ini, ia mengecek progres pengerjaan normalisasi Sungai Selor.

Sesuai kondisi di lapangan, progres normalisasi Sungai Selor terus berlanjut. Kegiatan pengerukan ini dilaksanakan oleh Pemprov Kaltara bekerja sama dengan Komando Re-

sort (Korem) 092/Maharajalila.

Saat ini, normalisasi Sungai Selor pada segmen I telah mencapai panjang 3 kilometer dengan lebar rata-rata 30 meter. Sementara pada pengerjaan segmen II, yang menjadi tanggung jawab Pemprov Kaltara melalui DPUPR-Perkim, progresnya telah mencapai panjang 450 meter dengan lebar rata-rata 30 meter.

Zainal mengatakan bahwa normalisasi Sungai Selor ini sebenarnya sudah menjadi angan-angannya sejak dirinya masih menjabat sebagai

Wakil Kepala Kepolisian Daerah (Wakapolda) Kaltara.

“Alhamdulillah, normalisasi sungai dapat kita lakukan tahun ini. Tahap pertama pekerjaan diharapkan tuntas pada akhir tahun ini, dan tahap dua akan dilanjutkan pada tahun 2024. Akhir 2024 selesai,” kata Zainal, Gubernur Kaltara.

Zainal menuturkan bahwa dari kawasan Bulu Perindu, dirinya akan bersepeda ke arah Jalan Meranti, kemudian menuju Jembatan Meranti di Tanjung Selor. (dkisp)





Salah seorang pelajar saat mencoba buncu baca etam.

43 Unit Buncu Baca Etam Telah Disalurkan DPK Kaltim

SAMARINDA – Dinas Perpustakaan dan Kearsipan Daerah (DPK) Kalimantan Timur akan kembali mendistribusikan anjungan baca atau Buncu Baca Etam. Kali ini, distribusi tersebut ditujukan kepada 3 Kabupaten/kota yang terletak di selatan Kaltim, Distribusi ke Kota Balikpapan, Kabupaten Penajam Paser Utara dan Kabupaten Paser yang mana diserahkan secara simbolis oleh Gubernur Kaltim Isran Noor pada Jumat (22/9/2023).

Kepala Bidang Layanan, Otomasi, dan Kerjasama, DPK Kaltim, Mustika Wati menerangkan, bahwa pendistribusian ini merupakan yang terakhir kalinya dilakukan pada tahun 2023. “Ini mungkin yang terakhir kita distribusikan ya, dalam pemerintahan Gubernur Kaltim Isran Noor. Karena Oktober beliau akan digantikan sementara,” ujarnya.

Ia memaparkan jumlah Buncu Baca Etam yang akan didistribusikan ke wilayah selatan Kaltim tersebut berjumlah 10 unit, disebarkan ke Kota Balikpapan berjumlah 4 unit, Kabu-

paten PPU 3 unit dan Kabupaten Paser 3 unit. Kemudian akan diletakkan di beberapa titik di mana biasanya banyak orang berkumpul, seperti rumah sakit dan kantor-kantor pemerintah.

“Pastinya akan disebar ke beberapa titik” ungkapnya.

Dari 43 Buncu Baca Etam, 33 unit sudah disalurkan, kemudian pada tanggal 22 September kemarin rencananya 10 Unit sisanya akan diserahkan secara simbolis oleh Gubernur Kaltim di Kota Balikpapan, Kabupaten Penajam Paser Utara dan Kabupaten Paser.

“10 unitnya sudah di sana, jadi tinggal serah terima secara simbolis saja lagi tanggal 22 September ini,” ujar Pustakawan Ahli Muda, Patimah Iri.

Iri menjelaskan untuk titik operasional unit Buncu baca Etam telah ditentukan oleh kabupaten/kota yang menerima.

“Untuk Balikpapan itu di 4 titik, Perpustakaan Umum Balikpapan, Rumah Sakit Bersalin, Bandara Aji Muhammad Sulaiman Sepiangan, dan Ta-

man Kota Balikpapan, sedangkan untuk di Kabupaten PPU dan Paser 3 unit masing-masing meraka akan letakkan di Perpustakaan Umum Kabupaten, Rumah Sakit dan Kantor Bupati,” ungkapnya.

Diketahui seperti di Samarinda, mesin Buncu Baca Etam juga disebar oleh DPKD di beberapa titik di antaranya, di Perpustakaan Kaltim sendiri, di Kantor Walikota Samarinda, di Kantor Bank Kaltim, rumah sakit Aw Syahrani dan Bandara APT Pranoto, masing-masing 1 unit.

Adapun koleksi buku digital yang dimiliki Buncu Baca Etam, yang bisa didownload sebanyak 600 koleksi buku yang terdiri dari berbagai macam judul buku. Pengguna Buncu Baca Etam dapat menggunakan fasilitas ini secara gratis, melalui cara scan QR Code yang tersedia pada mesin Buncu Baca Etam.

Pengguna juga dapat bebas memilih buku seperti buku cerita anak, pengetahuan umum, kesehatan dan koleksi buku lainnya. (adv/and)

Agar Pola Pengarsipan Benar, DPK Kaltim Gelar Bimtek Risk Assessment

SAMARINDA - Dinas Perpustakaan dan Kearsipan (DPK) Kalimantan Timur menggelar Bimbingan Teknik (Bimtek) Risk Assesment Arsip pada Selasa (5/9/2023) lalu di Aula Oemar Dachlan Kantor DPK Kaltim, Jalan Juanda, Kota Samarinda. Kegiatan bimtek yang diikuti puluhan pegawai di lingkungan DPK Kaltim, sebagai penguatan keilmuan mengenai kearsipan dalam konteks pola pengarsipan yang benar.

Tampil sebagai pembicara, Sekretaris Utama ANRI, Rini Agustiani. Dia mengatakan pentingnya peningkatan sumberdaya manusia di bidang kearsipan. "Agar spirit kearsipan itu ada di Kaltim, kita berharap ada perubahan dalam kearsipan," ujar Rini.

Dia juga menjelaskan pentingnya membuat perubahan pada pola kearsipan saat ini. Menurutnya, saat ini pola kearsipan Indonesia masih tertinggal dari negara maju.

"Misalkan mengikuti kemajuan zaman, seperti apa cara menyimpan arsip agar arsip itu bisa berumur panjang, tidak rusak, seperti memperhatikan ruangan yang akan digunakan, serta suhu yang pas agar arsip-arsip



Suasana Bimtek Risk Assesment DPK Kaltim.

bisa berumur panjang dan bisa dinikmati oleh generasi kita," katanya.

Sementara itu, Kepala DPK Kaltim HM Syafranuddin, berharap dengan diselenggarakannya kegiatan ini para pegawai DPK Kaltim bisa menambah wawasan dalam kearsipan. "Semoga bisa menambah ilmu, bagi semua pegawai DPK Kaltim, dalam pola kearsipan," harapnya. (adv/and)

Soal Perpustakaan SMA Negeri 6 Berau Juara 2 Nasional, DPK Kaltim: Kita Patut Berbangga

SAMARINDA - Perpustakaan SMA Negeri 6 Berau berhasil menjadi Juara 2 Lomba Perpustakaan SMA/SMK/MA Terbaik tingkat Nasional Klaster III, setelah diumumkan pada Grand Final Lomba Perpustakaan SMA/SMK/MA Terbaik dan Lomba Best Practice Perguruan Tinggi Tahun 2023 di Royal Kuningan Hotel Jumat (15/9/2023) lalu.

Sebelum diumumkan pemenang, Kepala Bidang Pengembangan Perpustakaan dan Pembudayaan Kegemaran Membaca (BP3KM) Dinas Perpustakaan dan Kearsipan Daerah (DPKD) Kaltim, Taufik mengatakan, semua nominator perpustakaan melalui rangkaian seleksi dan penilaian wakil terbaik Perpustakaan SMA/SMK/MA di Tingkat Provinsi, sampai saatnya seluruh wakil terbaik provinsi bersiap diri mengikuti perlombaan di Tingkat Nasional.

"Ini adalah jenjang yang satu-satunya dikompetisikan ke tingkat nasional, dan Kaltim juga mendapat tempat untuk mengirimkan wakilnya ke ajang lomba perpustakaan nasional ini," ungkap Taufik.

Selanjutnya Tim Juri Tingkat Nasional kemudian melakukan verifikasi berkas dan menilai, menimbang



Taufik

serta menetapkan keputusan terhadap keikutsertaan 32 Perpustakaan SMA/SMK/MA terbaik wakil dari masing-masing provinsi. Verifikasi berlangsung pada tanggal 1 - 15 Juni 2023.

Rapat koordinasi penilaian berkas dan penetapan 17 nominasi yang berhak untuk lanjut ke tahap visitasi dan presentasi tingkat nasional berlangsung tanggal 20 - 22 Juni 2023 bertempat di Perpustakaan RI Jakarta secara daring. "Penilaian akhirnya SMA 6 Berau itu masuk 17 besar ke grand final," ujarnya.

Kemudian 17 Nominasi dibagi menjadi Cluster Perguruan Tinggi/Universitas, Klaster I, Klaster II, Klaster III dan Klaster IV dan semua nominator mengikuti grand final 15 September 2023. Rangkaian telah selesai dilakukan pada hari itu juga, tiba saatnya pengumuman pemenang sekaligus menutup kegiatan lomba.

"Untuk SMAN 6 Berau ini masuk Klaster III yang bersaing bersama 4 Nominator lainnya yakni dari Perpustakaan SMA Negeri 1 Mawasangka, Perpustakaan Eysending SMA Negeri 1 Gorontalo, Perpustakaan Cakrawala SMA Negeri 3 Bengkayang, dan Perpustakaan Sapta Pustaka SMK Negeri 1 Praya Tengah," katanya.

Perpustakaan SMA Negeri 6 Berau keluar sebagai Juara 2 Lomba Perpustakaan SMA/SMK/MA tingkat nasional tahun 2023 Klaster III tersebut. Dan Perpustakaan SMA Negeri 1 Mawasangka yang menyabet juara 1. "Walaupun juara 2, ini merupakan prestasi terbaik untuk kita di tingkat nasional, semoga bisa perpustakaan yang lain dan tahun berikutnya bisa kembali juara" tutupnya. (adv/and)



Suasana pengunjung di Perpustakaan Kaltim.

Jumlah Kunjungan di Perpustakaan Kaltim Didominasi Mahasiswa

SAMARINDA – Dari Januari hingga Juli 2023, tercatat 20.809 pengunjung yang berkunjung ke Perpustakaan Kaltim, tepatnya di Gedung Dinas Perpustakaan dan Kearsipan Daerah (DPK) Kalimantan Timur.

Berdasarkan data kunjungan Perpustakaan Kaltim, dari jumlah 20.809 orang, yang terbanyak berkunjung ke Perpustakaan Kaltim adalah dari kalangan Akademisi atau Mahasiswa dengan jumlah 12.923 orang. Sedangkan untuk kalangan pelajar tingkat SD/MI, SMP/MTs dan SMA/SMK/MA 3.844 orang, masyarakat umum 2.761 orang dan sisanya dari kalangan Guru/Dosen dan Pegawai/Karyawan 1.281 orang.

Hal ini juga dibenarkan oleh Kepala Bidang Layanan, Otomasi, dan Kerjasama, DPK Kaltim, Mustika Wati saat dikunjungi di ruang kerjanya beberapa waktu lalu.

“Jumlah kunjungan ke Perpustakaan ini relatif cukup banyak, dari kalangan pelajar, mahasiswa, dosen bahkan masyarakat umum,” katanya.

Mustika mengungkapkan bahwa mayoritas yang berkunjung ke Per-

pustakaan Kaltim dari kalangan mahasiswa, untuk kebutuhan tugas akhir kuliah atau skripsi.

“Mahasiswa ataupun mahasiswa yang datang ke sini rata-rata karena tugas perkuliahan, mereka butuh buku-buku referensi untuk menyelesaikan tugas kuliah ataupun tugas akhirnya,” katanya.

Selain menyediakan buku-buku di perpustakaan Kaltim, pihak DPKD Kaltim juga sering melakukan kunjungan ke beberapa tempat melalui Perpustakaan Keliling.

“Untuk mendekati masyarakat kita juga biasanya adakan perpustakaan keliling dengan mobil terus keliling misalkan ke tempat Lembaga Pemasaran (Lapas), ke panti sosial, ke tempat-tempat di mana masyarakat mungkin tidak sempat datang ke Perpustakaan Kaltim,” ungkapnya.

Ia menyebut, dalam upaya mendekati Perpustakaan Kaltim, pihaknya juga banyak membuat program-program inovasi terbaru. Salah satunya, sekarang pihaknya telah mengeluarkan alternatif bacaan melalui anjungan baca atau yang leb-

ih dikenal dengan nama Buncu Baca Etam yang disebar di beberapa titik di 10 Kabupaten/Kota.

“Bahkan kita juga sudah sebar beberapa unit Buncu Baca Etam untuk dijadikan sebagai alternatif pilihan untuk mahasiswa, pelajar dan umum untuk memilih buku bacaan. Apakah mau dibaca menggunakan eBook bisa di ambil di Buncu Baca Etam atau dengan buku fisiknya ada di Perpustakaan ini,” ujarnya.

Dia mengimbau untuk masyarakat, pelajar dan mahasiswa untuk sering-sering membaca agar bisa menambah wawasan dan ilmu pengetahuan.

“Dengan membaca akan mampu merubah pola pikir kita dan kita akan menjadi lebih pintar dalam memahami kehidupan,” tutupnya.

Diketahui tanggal 14 September 1995 sudah dicanangkan hari kunjungan perpustakaan oleh Presiden Soeharto. Tujuannya agar masyarakat Indonesia, lebih giat membaca bahwa dengan membaca akan membuat kita menambah ilmu pengetahuan. (adv/and)



Foto bersama Kepala BP3KM DPK Kaltim Taufik, Pendongeng Kak Heru dan peserta.

Gelar Sharing Session Mendongeng, Bentuk Karakter yang Kritis

SAMARINDA – Dinas Perpustakaan dan Kearsipan Daerah (DPK) Kalimantan Timur menggelar kegiatan Sharing Session Mendongeng di Aula Serbaguna Gedung DPK Kaltim, Jalan Ir H Juanda Selasa (5/9/2023) lalu.

Kepala Bidang Pengembangan Perpustakaan dan Pembudayaan Kege-
maran Membaca (BP3KM) DPKD Kaltim, Taufik menjelaskan, kegiatan Workshop Sharing Session Mendongeng, adalah upaya DPKD Kaltim menumbuh kembangkan budaya membaca melalui mendongeng.

“Karena dengan mendongeng akan

membentuk karakter seperti sikap kritis, cinta tanah air dan sikap peduli akan sesama,” ungkap Taufik.

Kegiatan ini diikuti oleh puluhan pendongeng dari 10 Kabupaten/Kota yang ada di Kaltim. “Kegiatan mendongeng tahun ini mendatangkan pendongeng dan trainer dari Yayasan Rumah Dongeng Nusantara Makasar, Puguh Herumawan atau biasa dipanggil Kak Heru,” ujarnya.

Melihat pentingnya kegiatan mendongeng ini, sambungnya, DPKD akan menjadikan Sharing Session Mendongeng sebagai agenda rutin.

“Kegiatan workshop seperti ini, kita akan agendakan setiap tahun. Karena kita ke depannya juga akan gelar lomba dongeng di tingkat Kaltim,” jelasnya.

Dalam kesempatan yang sama, Kepala DPKD Muhammad Syafranudin menyoroti peran penting mendongeng sebagai budaya literasi yang mulai luntur di kehidupan keluarga. Oleh sebab itu, dia menyatakan budaya mendongeng harus dibangkitkan kembali. (adv/and)



Perpustakaan Nasional Republik Indonesia memberikan penghargaan bagi 24 penulis buku terbaik.

24 Penulis Terbaik Raih Penghargaan dari Perpustakaan RI

JAKARTA - Perpustakaan Nasional Republik Indonesia (Perpusnas RI) memberikan penghargaan kepada 24 penulis buku terbaik tahun 2023 yang telah menghasilkan dan menyerahkan karya terbaiknya ke Perpustakaan RI.

“Penyerahan penghargaan ini juga merupakan pengakuan atas karya para penulis yang telah menghadirkan tulisan berkualitas,” ujar Kepala Perpustakaan Muhammad Syarif Bando dalam keterangannya di Jakarta, Jumat (8/9/2023) lalu.

Penilaian dan pemberian penghargaan diberikan kepada penulis buku cetak yang telah menerbitkan karya-karya mereka mulai dari tahun 2017 hingga Mei 2023 dan telah diserahkan serta disimpan di Perpustakaan RI.

Pada tahun ini, terdapat 24 buku terbaik yang masuk dalam empat subjek pustaka, yaitu subjek pustaka

transformasi digital, ASEAN, stunting, dan pemilihan umum.

Proses penilaian terhadap pustaka terbaik berlangsung selama bulan Juni hingga Agustus 2023 dan melibatkan berbagai latar belakang, termasuk pakar, praktisi, akademisi, serta perwakilan dari badan bahasa.

Syarif menjelaskan bahwa pemilihan subjek pustaka penghargaan didasarkan pada relevansinya dengan kebijakan pemerintah.

“Sepertisaat ini tengah berlangsung KTT ASEAN, stunting masih menjadi perhatian kita karena menyangkut fondasi SDM Indonesia. Saat ini, kita tidak lepas dari transformasi digital, dan juga tahun ini kita sudah memasuki tahun politik untuk pemilihan umum,” katanya.

Dalam subjek pustaka transformasi digital, buku berjudul “Smart Econ-

omy: Kewirausahaan UMKM 4.0” karya Arif Hoetoro dan Dias Satria meraih peringkat pertama.

Sementara dalam subjek pustaka ASEAN, buku berjudul “Ekonomi Politik Jepang di Asia Tenggara: Dominasi dan Kontestasi Aktor-Aktor Domestik” karya Faris Al-fadhat menjadi yang terbaik.

Buku dengan judul “Pencegahan Stunting Pada Balita Melalui Perbaikan Gizi dan Sanitasi: Integrasi Intervensi Gizi Spesifik dan Sensitif” karya Tria Astika Endah Permatasari menduduki peringkat pertama dalam subjek pustaka stunting.

Sementara dalam subjek pemilihan umum, buku berjudul “Pembatasan Hak Pilih Warga Negara” karya Khairul Fahmi meraih peringkat pertama. (adv/and)



Kemendikbudristek nilai perpustakaan bisa merangkul masyarakat lewat literasi.

Kemendikbudristek Nilai Perpustakaan Dapat Merangkul Masyarakat lewat Literasi

JAKARTA – Sekretaris Jenderal Kementerian Pendidikan, Kebudayaan, Riset, dan Teknologi (Kemendikbudristek), Suharti, menyatakan bahwa perpustakaan bisa lebih merangkul masyarakat dengan menggiatkan program-program literasi.

“Perpustakaan tidak seharusnya hanya menjadi tempat penyimpanan buku tetapi juga harus merangkul masyarakat untuk menggiatkan berbagai program literasi,” kata Suharti dalam keterangan resmi di Jakarta, Jumat.

Pernyataan tersebut disampaikan Suharti pada acara Sosialisasi Akreditasi dan Aplikasi Sistem Penilaian Akreditasi Perpustakaan Indonesia (SiPAPI) guna memperkuat tatakelola perpustakaan khusus dan perpustakaan perguruan tinggi di lingkungan Kemendikbudristek.

“Sosialisasi akreditasi perpustakaan merupakan kesempatan emas bagi pimpinan unit kerja, pimpinan perguruan tinggi, pustakawan, serta seluruh pemangku kepentingan perpustakaan untuk dapat belajar dan mempersiapkan diri dalam memenuhi proses akreditasi perpustakaan,” ujar dia.

Ia juga menjelaskan, saat ini Kemendikbudristek telah menerbitkan Surat Edaran Sekretaris Jenderal No-

mor 20 Tahun 2023 tentang Sumber Informasi Pendukung Program Pembelajaran bagi Satuan Pendidikan.

“Melalui edaran ini, diharapkan masyarakat dapat mengakses beragam bahan bacaan bermutu melalui laman dan aplikasi yang menyajikan konten berkualitas secara gratis dengan mengakses sumber daya yang disediakan oleh Kemendikbudristek dan Perpunas,” tuturnya.

Saat ini, Kemendikbudristek menaungi ratusan perpustakaan yang terdiri dari perpustakaan perguruan tinggi negeri (akademik dan vokasi) serta perpustakaan khusus di unit kerja/Unit Pelaksana Teknis (UPT).

“Dalam rangka memastikan kualitas mutu perpustakaan dalam melayani masyarakat, diperlukan suatu langkah penilaian kesesuaian melalui akreditasi perpustakaan,” katanya.

Akreditasi Perpustakaan adalah rangkaian kegiatan proses pengukuran formal yang dilakukan oleh Perpunas untuk menetapkan bahwa suatu Perpustakaan telah memenuhi standarnasional perpustakaan sesuai amanat Undang-Undang Nomor 43 Tahun 2007 tentang Perpustakaan.

Hingga saat ini, terdapat 164.610 perpustakaan di Indonesia. 2.057 di antaranya adalah perpustakaan perguruan tinggi, dan 6.552 perpus-

takaan khusus. Perpustakaan perguruan tinggi yang sudah terakreditasi berjumlah 558, dan 1.499 perpustakaan belum terakreditasi. Sedangkan untuk perpustakaan khusus, sebanyak 179 sudah terakreditasi dan 6.373 perpustakaan belum terakreditasi.

“Besarnya harapan bahwa seluruh (pengelola) perpustakaan di lingkungan Kemendikbudristek dapat mengikuti akreditasi perpustakaan dan memberikan dampak positif bagi peningkatan literasi masyarakat,” tuturnya.

Sementara itu, Deputy Bidang Pengembangan Sumber Daya Perpustakaan Perpustakaan Nasional (Perpusnas) Adin Bondar menjelaskan, saat ini paradigma baru perpustakaan adalah menjadi ruang publik untuk meningkatkan keterampilan hidup, berbagi pengalaman, hingga berdiskusi untuk memecahkan permasalahan.

“Dengan perubahan paradigma tersebut, perpustakaan perlu melakukan terobosan-terobosan baru, utamanya pada perguruan tinggi yang sejalan dengan program Merdeka Belajar dan Kampus Merdeka. Oleh karena itu, ke depan Kemendikbudristek bersama Perpunas perlu mendorong seluruh perpustakaan untuk mencapai standar nasional perpustakaan,” ucap Bondar. (adv/and)

3 Fakta yang Belum Terungkap dari Kasus Pembunuhan Nabila

TARAKAN - Kasus pembunuhan terhadap Nabila (20) masih menyisakan misteri. Sosok pelaku pembunuh wanita asal Sukabumi Jawa Barat itu belum berhasil diungkap.

Nyaris 1 bulan lamanya sejak mayatnya ditemukan pada Sabtu (26/8/2023) lalu, pihak kepolisian belum bisa mengungkap siapa pelaku pembunuhan terhadap gadis malang tersebut. Jasad Nabila ditemukan dalam keadaan leher terlilit kabel di kamar kosnya di Jalan Lumpuran, Kampung Satu, Kota Tarakan.

Hinggakini, terdapat sejumlah fakta yang masih menjadi misteri dalam kasus pembunuhan Nabila. Berikut tiga fakta yang belum terungkap dari kasus pembunuhan Nabila:

1. Sosok Pelaku dan Jumlahnya Masih Misterius

Pihak kepolisian belum bisa mengungkap siapa sebenarnya pelaku yang tega menghabisi nyawa Nabila dengan sadis mengingat ia ditemukan meninggal dalam kondisi leher terlilit kabel.

Untuk mengungkap pelakunya, polisi telah melakukan olah TKP dan memeriksa 26 saksi. Dari hasil penyelidikan yang dilakukan oleh pihak kepolisian, diketahui bahwa Nabila memiliki 3 Akun MiChat dan 12 nomor handphone.

Untuk itu, polisi tengah melakukan koordinasi dengan pengelola aplikasi MiChat pusat di Singapura terkait hal tersebut.

Upaya untuk mengungkap sekaligus menangkap pelaku pembunuhan pun terus dilakukan jajaran Satreskrim Polres Tarakan. Bahkan beberapa waktu lalu Satreskrim Polres Tarakan berkoordinasi dengan tim Puslabfor Polda Jawa Timur guna mempermudah proses pengungkapan.

2. Motif Pelaku Menghabisi Nyawa Nabila

Selain pelaku, motif pembunuhan Nabila hingga kini pun masih menjadi misteri. Berdasarkan hasil visum, diketahui korban meninggal dunia disebabkan karena kekurangan oksigen.

Sementara itu, dari hasil autopsi diketahui organ tubuh korban masih dalam keadaan bersih dan tidak



Nabila (20), wanita yang ditemukan meninggal di Jalan Lumpuran Kampung Satu Kota Tarakan.

ditemukan racun ataupun alkohol.

Kasatreskrim Polres Tarakan, AKP Randhya Sakthika Putra mengatakan saat ini pihaknya masih menunggu hasil pemeriksaan tim Laboratorium Forensik (Labfor) Polda Jatim. Untuk mengungkap kasus ini, Polres Tarakan menggunakan Scientific investigation dan IT.

3. Kapan Anjani Nabila Dihabisi Nyawanya?

Pertanyaan lainnya, kapan Nabila dibunuh oleh pelaku? Pihak kepolisian sendiri belum bisa memastikan hal tersebut. Polisi menyebut Mayat Nabila pertama kali ditemukan pukul 08.30 Wita.

Orang yang pertama kali mengetahuinya adalah tetangga sebelah kamar korban. Yang pada saat itu ingin mengambil laundry. Sementara Nabila terakhir kali ditemukan se-

belum meninggal dunia, pada pukul 23.00 Wita.

Kasatreskrim AKP Randhya Sakthika Putra menyebut pihaknya mengalami berbagai kendala dalam upaya mengungkap dalang di balik kasus pembunuhan Nabila.

Kendala yang dihadapi dalam mengungkap kasus tersebut yakni minimnya saksi yang menguatkan. Selain itu, alat bukti lain yang dapat dijadikan petunjuk sangat tidak mendukung, seperti tidak adanya rekaman CCTV di sekitar lokasi. Kendala lainnya yakni, Nabila sering bergonta-ganti nomor handphone. Hingga Agustus 2023 ini, korban memiliki 12 nomor handphone. (apc/and)

Reporter: Ade Prasetya
Editor: Andhika



Release pengungkapan kasus pencurian HP oleh Satreskrim Polres Tarakan.

ADE/MKR

Wanita di Tarakan Ini Ngaku Temukan Hp, Tapi Malah Dibawa Kabur

TARAKAN – seorang ibu rumah tangga berinisial WA (28) diamankan Polres Tarakan karena diduga melakukan pencurian Hp milik seorang anak di salah satu lapangan futsal di Jalan Kusuma Bangsa, Tarakan. Polisi menyebut, pelaku sempat berdalih tak berniat mencuri, ia mengaku hanya ingin mengamankan handphone tersebut.

Kasatreskrim Polres Tarakan, AKP Randhya Sakthika Putra mengatakan, kasus ini terungkap bermula dari adanya laporan keluarga korban. Saat itu, tepatnya pada Senin (11/9/2023) sekira pukul 20.00 Wita di tempat futsal Jalan Kusuma Bangsa No 1 Kelurahan Gunung Lingkas Kecamatan Tarakan Timur, korban merasa hp-nya tertinggal. Ia lantas memeriksa dashboard motornya, akan tetapi hp miliknya telah raib.

Kemudian korban memberitahu-

kan kejadian tersebut ke orang tuanya, yang kemudian melaporkan ke Polres Tarakan. Usai menerima laporan dari pihak korban tim Opsnal Satreskrim langsung menuju tempat kejadian untuk melakukan penyelidikan. “Saat itu korban bermain futsal dan handphone masih berada di dashboard motor. Setelah dilihat usai bermain futsal handphone tersebut sudah tidak ada,” ucap Randhya belum lama ini.

Dari hasil pengembangan tim Opsnal Satreskrim polisi berhasil menangkap pelaku pada (19/9/2023) sekira pukul 16.00 Wita dikediamannya di Jalan Kusuma Bangsa. Pelaku diketahui tinggal tak jauh dari TKP hanya berjarak 10 meter.

Saat dilakukan interogasi, WA sempat berdalih tidak mencuri ia hanya ingin mengamankan hp tersebut. Namun terbantahkan karena pula

pelaku sempat mencoba menghidupkan hp dengan mereset ulang. Pelaku juga tak mengembalikan hp kepada pemiliknya, WA malah membawa hp tersebut pulang ke rumahnya karena tergiur ingin memilikinya.

“Alibi pelaku bahwa dirinya menemukan hp tersebut di jalan dibawah gardu listrik. Korban sempat membuka hp (terkunci) dengan tutorial youtube agar dapat membukanya dan mereset ulang hp,” jelas Kasatreskrim.

Dari tangan pelaku polisi mengamankan satu unit handphone merk Oppo A54 sebagai barang bukti. Atas perbuatannya ini WA pun dikenakan Pasal 362 KUHP dengan ancaman hukuman 5 tahun penjara. (apc/and)

Reporter: Ade Prasetya

Editor: Andhika



ADE/MKR

Ketua Bawaslu Tarakan, Riswanto.

Begini Penjelasan Bawaslu Tarakan Mengenai Kesulitan Tindak Baliho Sebelum Masa Kampanye

TARAKAN - Badan Pengawas Pemilu (Bawaslu) Kota Tarakan mengaku kesulitan untuk menindaki bakal calon legislatif (Bacaleg) yang memasang baliho sebelum masa kampanye pemilu 2024. Diketahui tahapan masa kampanye pemilu 2024 baru akan dimulai pada 28 November 2023 mendatang.

Ketua Bawaslu Tarakan, Riswanto mengatakan, kesulitan terjadi karena adanya keterbatasan aturan terhadap penindakan baliho yang dipasang sebelum masa kampanye. Saat ini, dasar penindakan hanya ada dalam PKPU 15 tahun 2023 tentang Kampanye.

"Sementara PKPU 15 konsekuensi dari larangan ketika dilanggar itu tidak ada," ucapnya, Minggu (24/9/2023).

Terkait hal tersebut, kata dia, Bawaslu akan mengadakan rapat koordinasi pada Selasa (26/9/2023) bersama partai politik, KPU dan instansi terkait.

"Jadi dalam waktu dekat nanti hari Selasa nanti. Kita akan melakukan raker dengan parpol, KPU dan instansi terkait termasuk satpol PP dan Dinas Lingkungan Hidup. Intinya berbicara tindakan, kita gak bisa mengambil tindakan di luar kewenangan kami. Maka dari itu kita perlu satu pemahaman samakan persepsi," terangnya.

Berbicara mengenai tindakan, lanjut Riswanto, Bawaslu sudah memberi imbauan ke parpol untuk tidak menunjukkan citra diri di dalam baliho sebelum masa kampanye.

"Dari dulu kita sudah ada tindakan dan tidak diam. Kita sudah memberikan imbauan ke parpol menyurat ke KPU atau ke Parpol. Dari parpol sendiri harus punya kesadaran. Karena saya yakin parpol pasti membaca juga. Tidak serta merta tidak membaca. Parpol juga saya yakin membaca PKPU 15 tahun 2023 tentang Kampanye," katanya.

Riswanto menjelaskan dalam PKPU

15 tahun 2023 tentang Kampanye tepatnya pasal 79, sebelum masa kampanye, baliho dilarang memuat citra diri. Dijelaskannya, citra diri ini jika mengacu pada pasal 22 menjelaskan nomor urut, gambar dan kata-kata dalam bentuk ajakan. Untuk itu, dia menghimbau parpol untuk lebih tertib dengan memasang baliho hanya dalam bentuk sosialisasi.

Riswanto menyebut Bawaslu tidak boleh gegabah dalam menindak pelanggaran baliho. Bawaslu perlu berhati-hati agar tidak bertindak diluar Kewenangan.

"Itu bisa jadi Boomerang, maka dari itu kita perlu duduk sama sama untuk menyamakan persepsi nanti bisa di atur konsekuensinya nanti seperti apa. Makanya hari Selasa nanti kita akan bahas lagi," pungkasnya. (apc/and)

Reporter: Ade Prasetya
Editor: Andhika



Gubernur Kaltara Serahkan Bantuan Alat Mesin Pertanian Hadapi Ancaman El Nino

TANJUNG SELOR - Usai meninjau normalisasi Sungai Selor, Gubernur Kalimantan Utara (Kaltara) Drs. H. Zainal A. Paliwang, S.H., M.Hum menyerahkan bantuan alat mesin pertanian di Balai Adat Pamung Tawai, Desa Teras Baru, Kecamatan Tanjung Palas pada, Sabtu (23/9/2023).

Didampingi unsur Forkopimda Kaltara, Kepala Dinas Pertanian dan Ketahanan Pangan (DPKP) Kaltara, Ir. Heri Rudyono, M.Si., serta beberapa Kepala Organisasi Perangkat Daerah (OPD) Pemprov Kaltara, kedatangan Gubernur disambut meriah dengan upacara adat masyarakat Teras Baru.

Penyerahan alat mesin pertanian ini adalah bukti konkret dari perhatian Gubernur Zainal Paliwang terhadap petani Kaltara dalam menghadapi ancaman El Nino, dengan harapan dapat meningkatkan produksi pangan hasil pertanian.

Dalam kesempatan ini, Gubernur menyerahkan bantuan kepada 3 kelompok tani di Kecamatan Tanjung Palas, berupa 4 unit hand tractor roda 2, 75 unit hand sprayer, serta bibit buah dan benih jagung.

Melihat potensi alam dan semangat petani di Kaltara, Gubernur Zainal terus mengambil langkah-langkah konkret untuk meningkatkan produksi pangan hasil pertanian demi mewujudkan swasembada pangan.

Selain memberikan bantuan, Zainal Paliwang juga memberikan teladan kepada masyarakat dengan mendorong agar setiap rumah minimal memiliki tanaman yang diperlukan sehari-hari, seperti cabe.

"Di rumah jabatan Gubernur, saya juga menanam cabe, tomat, kemangi, buah pare. Meskipun lokasinya tidak begitu luas, tapi kalau butuh cabe dan tomat, tidak perlu lagi ke pasar, tinggal metik saja," ucap Gubernur

Zainal Paliwang.

Lanjutnya, Zainal juga bercerita tentang memanfaatkan barang bekas sebagai media dalam pertanian dan peternakan. "Ada bekas bak sampah, saya berikan plastik lalu saya pelihara lele. Jadi, sebagai Gubernur, saya tidak hanya memberi perintah, tetapi juga terlibat dalam tindakan nyata," imbuh Zainal.

Menutup sambutannya, Gubernur berharap agar bantuan peralatan dari pemerintah dapat dimanfaatkan sebaik mungkin sesuai dengan tujuannya.

"Semoga apa yang telah diberikan digunakan dan dirawat agar dapat memiliki masa pakai yang lebih lama, terutama mengingat ancaman El Nino yang bisa berdampak pada hasil pertanian," tutup Gubernur Zainal dalam sambutannya. (dkisp)



Pemprov Kaltara Dorong Transformasi Digital Manajemen ASN

NUNUKAN - Badan Kepegawaian Daerah (BKD) Kalimantan Utara (Kaltara) menggelar kegiatan Pembinaan Kepegawaian khusus di Wilayah Nunukan pada tanggal 21-22 September 2023.

Kegiatan tersebut diikuti oleh seluruh pejabat pengelola kepegawaian Pemerintah Provinsi (Pemprov) Kaltara yang bertugas di Cabang Dinas Pendidikan Nunukan, Unit Pelaksana Teknis (UPT) KPH Nunukan, UPT Bapenda Nunukan, UPT Pelabuhan Liem Hie Djung, serta SMA/SMK di Kabupaten Nunukan.

Gubernur Kaltara, Drs. H. Zainal A. Paliwang, S.H., M.Hum, melalui Pelaksana tugas (Plt) Kepala BKD Kaltara, Andi Amriampa, menyampaikan bahwa kegiatan pembinaan ini dilakukan dalam rangka implementasi beberapa regulasi baru terkait manajemen ASN dengan tujuan mewujudkan satu data ASN Nasional.

"Pada kesempatan ini, pembinaan difokuskan pada penerapan e-Kinerja BKN, Si ASN, dan Update Sistem Presensi Berbasis Android (Sikara)," kata Plt Kepala BKD Kaltara, Andi Amriampa.

Ia menjelaskan bahwa implementasi e-Kinerja BKN bertujuan mempermudah ASN dalam mengisi SKP, dan akan memberikan dampak positif pada proses perhitungan angka kredit bagi jabatan fungsional serta proses kenaikan pangkat pada tahun 2024, dengan periode setiap 2 bulan.

Sistem Informasi Aparatur Sipil Negara (SI ASN), lanjutnya, adalah sistem database Kepegawaian Nasional yang bisa diakses oleh setiap ASN melalui aplikasi MySapk yang tersedia di Play Store.

Aplikasi SIKARA merupakan pengembangan sistem informasi Absensi Online yang sebelumnya menggunakan mesin fingerprint. Dengan SIKARA, setiap ASN dapat melakukan presensi menggunakan HP Android pribadi mereka, dengan verifikasi data titik koordinat menggunakan GPS dan wajah yang bersangkutan.

"Perubahan Sistem Informasi Manajemen ASN berbasis digital ini rencananya akan diuji coba pada tahun 2023 di Pemprov Kaltara," ungkapnya.

Dirinya berharap penerapan sistem digitalisasi manajemen ASN ini dapat

berlangsung secara bertahap hingga mencapai tingkat maksimal di UPT di setiap kabupaten/kota. Selain itu, pihaknya juga berencana untuk menyelenggarakan kegiatan serupa di wilayah lain dengan tujuan memberikan pembinaan kepada seluruh pejabat pengelola kepegawaian di masing-masing kabupaten/kota.

Upaya ini juga merupakan langkah untuk meningkatkan indeks profesionalitas ASN dan mencapai target peningkatan indeks NSPK (norma, standar, prosedur, dan kriteria) dalam tata kelola manajemen ASN.

Sebelumnya, Pemprov juga meraih peringkat ketiga sebagai apresiasi atas percepatan layanan pengangkatan, kenaikan pangkat, dan pensiun di Wilayah Kantor Regional VIII Badan Kepegawaian Negara (BKN). Ini merupakan bukti bahwa layanan kepegawaian telah berjalan dengan baik dan akan terus ditingkatkan.

Pada akhir acara hari kedua, dilanjutkan dengan penyerahan dokumen Kepegawaian, yang terdiri dari SK Pengangkatan PPPK, SK Pengangkatan Jabatan Fungsional, dan SK Pengangkatan PNS 100 persen. (dkisp)



ADE/MKR

Gubernur Kalimantan Utara, Zainal Arifin Paliwang.

Banjir di Malinau dan Nunukan Ditetapkan Jadi Status Darurat, Pemprov Kaltara Bakal Cari Solusi

TANJUNG SELOR - Banjir yang melanda sejumlah desa di Kabupaten Malinau dan Nunukan ditetapkan Pemerintah Daerah menjadi tanggap darurat bagi wilayah-wilayah tersebut. Hal ini lantaran banjir yang belum juga surut dan besarnya dampak dari bencana tersebut.

Menyikapi agar banjir seperti ini tidak terulang kembali, Pemerintah Provinsi Kaltara bakal mencari solusi konkret terkait hal tersebut. Hal itu disampaikan Gubernur Kalimantan Utara, Zainal Arifin Paliwang saat diwawancarai awakmedia usai melantik pengurus Bukomobin di Tarakan, Sabtu (23/9/2023).

Menurutnya, permasalahan ini harus dibicarakan kedua negara karena banjir hampir setiap tahunnya terjadi. Pemprov Kaltara akan melakukan evaluasi dan solusi bagi masyarakat di dua kabupaten yang selalu menjadi sasaran banjir.

Untuk itu, Pemprov Kaltara akan menegosiasikan hal ini kepada pihak dari negara Malaysia. "Ini juga merupakan status darurat yang ditetapkan provinsi karena ini menyangkut dua kabupaten. Kita juga akan berupaya menegosiasikan dengan negara tetangga yang sumber banjirnya diduga dari kiriman dari negara sebelah," ucap Gubernur Zainal.

Saat disinggung, apakah perlu dilakukan penghijauan untuk mengurangi dampak dari banjir. Zainal menyebut bahwa upaya penghijauan sudah sering dilakukan Pemprov Kaltara. Bahkan kata dia, beberapa waktu lalu Pemerintah Daerah telah menanam sejuta pohon.

"Karena menghijaukan di sini namun dihulu tidak hijau. Kita selalu menanam pohon beberapa waktu lalu juga pemerintah menanam sejuta pohon kalau disebrang tidak, sama saja," tegas Zainal.

Pemerintah Provinsi (Pemprov) Kalimantan Utara, kata Zainal, sudah menyalurkan bantuan kepada korban terdampak banjir di Malinau dan Nunukan. Bantuan tersebut berupa sembako senilai Rp 4,00 juta dan beras 200 ton.

Sebagai informasi, Kepala Pelaksana Badan Penanggulangan Bencana Daerah (BPBD) Kaltara Robby Yuridi Hatman mengatakan, intensitas hujan yang tinggi di Nunukan dan Malinau menyebabkan beberapa wilayah terdampak banjir. Pantauan BPBD Kaltara wilayah terdampak banjir pertama kali terjadi di Nunukan. Penyebabnya curah hujan tinggi khususnya di hulu sungai yang berada di Malaysia, karena di sana ada perubahan tata gunalahan. (apc/and)

Reporter: Ade Prasetya
Editor: Andhika

Kompolnas Minta Pemeriksaan Kematian Brigpol Setyo Herlambang Ditangani Cepat, Profesional dan Transparan

TANJUNG SELOR - Hasil autopsi Brigpol Setyo Herlambang yang merupakan Pengawal Pribadi (Walpri) Polda Kaltara, Irjen Daniel Aditya Jaya, akhirnya keluar.

Hasilnya, Setyo tewas tertembak peluru menembus jantung dan paru-paru. Autopsi dilakukan pada pukul 13.00-15.00 wita, di RS Bhayangkara Semarang.

"Hasil penyebab kematian karena luka tembak pada dada sisi kiri menembus jantung dan paru, akibatkan pendarahan hebat," ujar Kabid Humas Polda Jateng, Kombes Satake Bayu, dikutip dari detik.com.

Dikonfirmasi terpisah, Komisioner Kompolnas, Poengky Indarti menjelaskan, Kompolnas masih menunggu hasil penyelidikan tim internal yang dibentuk Polda Kaltara terdiri dari Itwasda, Propam, Reskrim dan Dokkes.

"Kami mendengar bahwa Bare-skrim juga memberikan supervi-

si terhadap penyelidikan tersebut. Kompolnas mendorong penyelidikan berdasarkan scientific crime investigation agar hasilnya valid," jelasnya, Minggu (24/9/2023).

Dibantu dengan hasil otopsi, rekaman CCTV di sekitar Tempat Kejadian Perkara (TKP), pemeriksaan handphone almarhum dengan menggunakan digital forensik, pemeriksaan balistik, pemeriksaan sidik jari dan DNA di TKP.

"Hal tersebut untuk membantu mengungkap apakah kematian Almarhum karena kecelakaan yang disebabkan oleh diri sendiri, atau ada penyebab lain. Kami berharap pemeriksaan tersebut dilaksanakan secara cepat, profesional, dan transparan, agar tidak ada prasangka atau spekulasi yang berkembang liar," tuturnya.

Selanjutnya, Kompolnas berharap, publik dan termasuk media untuk turut mengawasi proses yang berjalan saat ini. "Kami percaya, dengan

adanya pengawasan yang luas, baik dari pengawas internal Polri, pengawasan eksternal dan publik, Polri akan bekerja dengan sungguh-sungguh, tidak ada yang ditutup-tutupi," tambahnya.

Selanjutnya, Kompolnas masih menunggu hasil pemeriksaan, tetapi jika ternyata nantinya diperoleh bukti bahwa kematian disebabkan karena kecelakaan, akibat kelalaian dalam membersihkan senjata api, maka perlunya atasan langsung untuk mengawasi dengan sungguh-sungguh.

"Telah berulang dan mengingatkan kembali penggunaan serta perawatan senjata api, agar tidak melukai diri sendiri dan orang lain," tandasnya.

Sementara itu, Kapolda Kaltara Irjen Daniel Aditya Jaya, saat dikonfirmasi oleh media ini belum memberikan keterangan apapun. (tin/and)

Reporter: Martinus Nampur
Editor: Andhika

Hasil Autopsi Ditemukan Luka di Bagian Dada

TANJUNG SELOR - Kabid Humas Polda Kaltara, Kombes Pol Budi Rachmat, angkat bicara soal hasil visum Brigpol Setyo Herlambang, pada Minggu (24/9/2023).

Dia mengatakan, hasil autopsi yang dilaksanakan di RS Semarang Jawa Tengah, terdapat luka akibat senjata api berupa luka tembak masuk pada dada sisi kiri, menembus jantung, paru hingga punggung atau luka tembak keluar episentris, jarak tembak sangat dekat.

"Didapatkan tanda pendarahan hebat dan pendarahan pada kantung jantung atau tamponade jantung," ujar Budi Rachmat.

Autopsi dilaksanakan di Semarang, kata Budi Rachmat, hal itu atas permintaan pihak keluarga. Diwartakan sebelumnya, Brigpol Setyo Herlambang ditemukan dalam keadaan meninggal dunia dan bersimbah darah di dalam kamarnya.

Kejadian itu, terjadi pada Jumat 22 September 2023, sekitar pukul 13.10 wita. Pas di samping korban, terge-

letak senjata api jenis HS-9 dengan No Senpi HS178837 Inventaris Dinas. Hasil pemeriksaan awal tim dokkes Polda Kaltara, bahwa korban Setyo Herlambang tidak ditemukan denyut nadi.

Team dari Ditreskrim dan Bidpropam Polda Kaltara, sudah melakukan olah Tempat Kejadian Perkara (TKP). Pada Jumat 22 September 2023, pada malam hari jenazah korban diberangkatkan ke Rumah Sakit Bhayangkara Tarakan guna dilakukan visum luar.

Pada Sabtu kemarin, jenazah SH sudah dilakukan otopsi di Rumah sakit Bhayangkara Semarang dipimpin Kombespol Sumy Hastry dan team, hasilnya ditemukan luka akibat senjata api. Berupa luka tembak masuk pada dada sisi kiri yang menembus jantung, paru hingga punggung, episentris, jarak tembak sangat dekat. (tin/and)

Reporter: Martinus Nampur
Editor: Andhika



Kabid Humas Polda Kaltara sampaikan hasil autopsi terhadap asisten pribadi Polda Kaltara, Irjen Daniel Aditya Jaya.



MARTINUS/MKR

Kodim 0903 Bulungan kolaborasi dengan stakeholder terkait, adakan bakti sosial.

Kodim 0903 Bulungan Gelar Pemeriksaan Kesehatan Gratis

TANJUNGSALOR - Gaya hidup sehat perlu ditingkatkan oleh masyarakat, untuk menghindari bermacam jenis penyakit. Beragam cara untuk memastikan tubuh tetap sehat, yaitu dengan menjaga pola makan, olahraga teratur, istirahat yang cukup dan hindari stress.

Ketua Ikatan Dokter Indonesia (IDI), dr Widodo saat dikonfirmasi menyampaikan kasus penyakit jantung di Kaltara, angkanya tergolong tinggi.

"Maka, perlu adanya upaya pencegahan dengan pola hidup sehat. Salah satunya dengan membiasakan aktifitas fisik secara rutin seperti berolahraga, hindari faktor resiko seperti kolesterol tinggi, diabetes melitus melalui pola makan yang sehat dan seimbang serta menghindari stres," ucap dr Widodo, kepada wartawan, Minggu (24/9/2023).

Olehnya itu, pemeriksaan kesehatan secara rutin dan berkala dipandang penting untuk terus diintenskan. Kolaborasi itu, antara IDI dengan Kodim 0903 Bulungan, gelar donor darah, senam jantung, pemeriksanan kesehatan secara gratis dan sunatan massal.

Kegiatan bersama ini dilakukan pada beberapa venue, seperti Tebu Kayan, Markas Kodim 0903 Bulungan dan Markas Palang Merah Indonesia (PMI). Sehari sebelumnya, kegiatan yang sama dilakukan oleh perhimpunan Dokter Kardiovaskular Indonesia (PERKI).

"Mereka mengadakan kegiatan ilmiah, berupa seminar umum tentang penyakit jantung dan cardiology update bagi para dokter," tuturnya.

Sementara, di Kodim 0903 Bulungan gelar bakti sosial, dengan melibatkan unsur forkopimda terkait. Antusiasme masyarakat cukup tinggi, mengikuti kegiatan ini karena dilaksanakan secara terbuka dan tanpa di pungut biaya. Ada sekitar puluhan kantong darah yang disiapkan untuk disalurkan ke Palang Merah Indonesia (PMI).

Termasuk, sunat massal dan pemberian hadiah kepada

para veteran pensiun TNI. Dandim 0903 Bulungan, Kolonel Infanteri Victor Tjokro, saat dikonfirmasi menuturkan kegiatan bakti sosial merupakan momentum untuk memperingati HUT TNI yang ke-78 tahun, bertepatan pada 5 Oktober 2023. "Kegiatan ini juga dilangsungkan secara serentakse-Indonesia, karena merupakan arahan langsung dari Panglima TNI," katanya.

Beberapa kegiatan yang telah dilangsungkan oleh pihaknya, seperti dengan kegiatan sosial berupa pembersihan Kesultanan Bulungan, termasuk pembersihan sisa bekas kebakaran rumah di Tanjung Palas beberapa waktu lalu. "Selain itu, kami juga akan melaksanakan kegiatan nonton wayang kulit, di Lapangan Agatis Tanjung Selor pada 6 Oktober 2023, pukul 20.00 Wita, juga dilaksanakan secara live streaming pada 78 titik. Ini perintah langsung dari Panglima TNI untuk membangkitkan kultur budaya Indonesia," pungkasnya. (tin/and)

Reporter: Martinus Nampur

Editor: Andhika





MARTINUS/MKR

Dimas Zhafran Khairy ditemukan dengan keadaan tidak bernyawa saat dievakuasi tim gabungan.

Bocah Tenggelam di Tanjung Palas Ditemukan

TANJUNG SELOR - Kecelakaan sungai terjadi di Kecamatan Tanjung Palas, Kabupaten Bulungan pada Jumat (22/9/2023) lalu yang menelan korban jiwa, seorang anak laki-laki bernama, Dimas Zhafran Khairy (10).

Mulanya, dia hendak mencuci kaki kemudian dilanjutkan berenang. Kondisi air sungai saat itu tengah pasang, dan arus air yang deras membuat korban hanyut dan nyawanya tidak tertolong.

Setelah dilakukan pencarian selama dua hari, akhirnya pada Minggu (24/9/2023) korban ditemukan dalam keadaan tubuhnya kaku dan meninggal dunia. Kepala Pelaksana (Kalak) BPBD Bulungan Rafidin saat dikonfirmasi membenarkan bahwa anak yang tenggelam itu sudah ditemukan.

"Iya sudah ditemukan, setelah dilakukan pencarian mulai Jumat hingga Minggu 24 September. Seki-

tar pukul 13.00 wita, korban ditemukan," bebernya.

Mulanya, korban hendak mencuci kaki di Dermaga Pondol Kayu Tepian Sungai Kayan, Jalan Kasimudin Rt.001 Kelurahan Tanjung Palas Hulu.

"Almarhum ditemukan, dengan jarak 5 kilometer dari lokasi dia berenang," jelasnya.

Pencarian melibatkan tim gabungan, mulai dari BPBD, Basarnas, Babinsa Sekatak, Polsek Tanjung Palas, masyarakat setempat dan keluarga serta instansi terkait lainnya. Hari ketiga pencarian, tim menyisir areal sungai kayan, dan menemukan korban yg telah mengambang di permukaan air.

"Tim kemudian langsung evakuasi, dengan membawa korban ke Rumah Duka, untuk diserahkan dan dilanjutkan proses pemakaman," tuturnya.

Adapun untuk proses pencarian, sambungnya hari pertama dan kedua, masyarakat dan BPBD laku-

kan pencarian dengan mata kail, duri rotan sesuai kebiasaan masyarakat setempat.

"Kemudian, saat pencarian ada juga sebagian masyarakat mencari korban dengan cara menyelam di sekitar tempat kejadian," katanya.

Beberapa kendala saat pencarian beberapa waktu lalu, tim kesulitan mencari dengan kondisi air pasang dan keruh. Setelah melalui tahapan pencarian yang panjang akhirnya korban hari ini (Minggu, red) korban ditemukan.

Pihaknya mengimbau kepada masyarakat ataupun orangtua, supaya lebih waspada dan menjaga anaknya saat bermain di sungai. Semoga, kejadian yang serupa tidak terulang kembali. (tin/and)

Reporter: Martinus Nampur
Editor: Andhika